

LA VOZ

DIARIO GRAFICO DE INFORMACION



LA INVENCION DE LAS RELIQUIAS DE LOS SANTOS MÁRTIRES.—Presidencia de la pro-
cesión cívico-religiosa.—Ermita que se levanta, dando vista al Guadalquivir, bajo la advocación
de los Mártires.—En óvalo): El Rector y curas de San Pedro, presentando las reliquias a los fieles.

Pedro Lopez e hijos

APARTADO N.º 14

BANQUEROS

TELÉFONO, N.º 34.—CORDOBA

Representantes depositarios de la Compañía Arrendataria de Tabacos.

SEÑORAS: El flujo y enfermedades de la matriz se curan con las irrigaciones del **Doctor Valley**
USADLAS POR HIGIENE Y PARA EVITAR CONTAGIOS

GRAN TEATRO.— **IDEAL CINEMA**
Espectáculo preferido por el público selecto
Funciones para hoy domingo 28 de Noviembre de 1926

A las cuatro de la tarde.—Cine popular con Regalos de magníficos juguetes.—1.º Nuestra cuadrilla, película cómica en dos partes.—2.º Corrida de Toros en Córdoba, en dos partes.—3.º Garrotazo y tante tieso, por Tomásín, en dos partes.—Butacas, 40 céntimos; Gradas, 0'15.

A las seis de la tarde y nueve y tres cuartos de la noche.—Cinematógrafo.—1.º Estreno Cuesta cara la madera, cómica en dos partes.—2.º Exito sensacional, últimas proyecciones de Los niños del Hospicio, magnífica película española en seis partes, que se proyectará completa en cada sección.—Butacas, 1'50 pesetas; Anfiteatro, 0'60; Gradas, 0'30.

Pronto Dick Turpín, super-producción Fox, en dos jornadas, por Tom Mix, el idolo de todos los públicos.

TEATRO DUQUE DE RIVAS.— Funciones para hoy domingo 28 de Noviembre de 1926

A las seis y 30 de la tarde y nueve y tres cuartos de la noche.—Cinematógrafo.—Estreno del episodio diez, último de la gran serie El Rayo escarlata.—Estreno del primer episodio de la gran serie Bestias del Paraíso, por William Desmond.—Últimas proyecciones de la monumental película en cinco largas partes, Las Barracas, ejecutando la orquesta del local la partitura de la misma.—Precios: Butacas, 1'50 pesetas; Gradas, 0'25.

A las cuatro de la tarde.—Cinematógrafo popular.—Estreno del episodio diez, último de la gran serie El Rayo escarlata.—Estreno del primer episodio de la emocionante serie Bestias del Paraíso, por William Desmond.—Completando el programa una graciosa película cómica por Tomásín.—Butaca, 0'50; Gradas, 0'15.

Muy en breve estreno de la película española Cabrera que tira al monte, adaptación de la obra de los Hermanos Quintero.

Observaciones meteorológicas

Datos facilitados por la estación del Instituto correspondiente al día 27 de Noviembre.

En veinticuatro horas

Temperat.ª m.ª al sol y al aire libre.	19'60
• a la sombra • • • • •	14'00
• mínima • • • • •	4'00
• media • • • • •	9'00
Oscilación.	10'00
Agua de lluvia en milímetros.	0'00
Agua evaporada en milímetros	1'00

Observaciones a las siete de la mañana

Altura barométrica en mm. a 0º.	750'20
Temperatura a la sombra	5'00
• de termómetro hmd.º	4'60
Tensión del vapor.	6'10
Humedad relativa	93'00
Estado del cielo	Niebla
Dirección del viento	E.
Fuerza	Ventolina
Recorrido en 24 horas	65'00

Taller de de reparación
CÁMARAS Y CUBIERTAS
Trabajo garantizado. Casa más antigua.
Antonio Cuevas
CORDOBA IESÚS MARIA, 8

LA VOZ vende en la calle sus ediciones de la mañana y de la noche. El anuncio en LA VOZ rinde, por tanto, la máxima eficacia

Anuncios económicos

Hasta cinco lineas 50 céntimos

Galletas Plaja, de inmejorable calidad, fábricas modelo en Gerona y Valencia.—María Plajas de leche, exquisitas, para niños y personas delicadas. De venta en comestibles y confiterías. Representación Casa Pozo, Reloj, 1.

Gran oportunidad.—Fábrica de Chocolates, Caramelos, Bombones, etc., concluida de instalar en Sevilla y dotada de maquinaria completa y modernísima, en condiciones de empezar a producir, aceptaría socio comanditario o colectivo con 50.000 pesetas. También se vende al contado en inmejorables condiciones. Es negocio de porvenir asegurado y brillante. El maestro llegado de Suiza para la dirección de esta industria, se ofrece igualmente para enseñar, sin pretensiones. La máquina puede desmontarse y ser colocada donde se desee. Asunto serio y urgente.—Para detalles, don Vicente Narbona, calle Nueva, 19 (casa de los Sánchez), con entrada por la calle Duque de Hornaehelos.

Siembras blancas especiales para siembra, los preferidos después por los compradores. Cebada para siembra superior y habas legítimas de agnada para siembra. Dirigirse: Llano del Pretorio, 3.

Piso se arrienda desde el día, en la calle San Pablo, número 41.

Pinturas de esmalte.—De la acreditada fábrica La Esmaltadora Bilbaina. Se hacen en todos colores, formas y tamaños. Siempre brillantes imborrables, nuevos y limpios. Para pedidos: Enrique de Obregón, sucesor de Ferrano y Obregón, calle Ambrosio, 10. Teléfono 212. Córdoba.

Original Higiénico Práctico.—Estuche automático para extraer las hojas Papel Fumar. Muestras, dos pesetas en sellos.—Deseo representantes, venta su cuenta. Solá, Urgel, 118. Barcelona.

Restaurant Buenos Aires de José Monroy (frente a la Estación M. Z. A.)—Servicio a la carta y por cubiertos. Gran surtido en meriendas para viaje. Abierto a todo los trenes. Camas para viajeros.

Se arrienda un amplio local, propio para Salmaenes o industria, situado en la prolongación del paseo de la Victoria.

Se necesitan operarias en el almacén de Aceitunas Llano del Pretorio, 3.

Sastrería de José Navarro.—Surtido completo en géneros de todas clases, últimos figurines de la moda.—Fernando de Córdoba, sin número (frente a la Estación central), Córdoba.—Se necesitan buenas oficiales satras para americanas, chalecos y pantalones.

Se arrienda un piso independiente en la calle Torres Cabrera, sin número. En la misma casa también se arrienda una cochera. Darán razón Campo de San Anton, 13.

Se ofrece ama de cría, primeriza, con 19 años, para casa de los padres. Darán razón, calle Pozuelo número 12, Espiel.

Se vende aceituna de agua, por fanegas, en la finca de San Rafael, Carretera del Brillante.

Se vende un piano vertical, marca «Jenner», en perfecto estado. Razón en la sastrería Guerra, calle Alfonso XIII, 24.

Se venden plantones eucaliptus, en macetas de lata, de uno a dos metros, desde 15 pesetas el ciento.—Para cantidad por millares consulten precios: Enrique Núñez, Dos Hermanas.

Se arriendan hermosos garages para dos y para cinco coches, sitio céntrico.—Informarán, Osio 47.

Se hace almoneda urgente de un buen estrado antiguo, una máquina usada, cuadros y mesas de camillas. Para verlo, Fernando Colón, 10 y 12.

Se necesitan oficiales de modista, en la calle Candelaria, esquina a la de Emilio Castelar.

Se traspasa por no poderla atender su dueña, la fonda «La Esperanza», situada en la calle Morería, 12. Para tratar, con su dueña, Madera baja, 4.8

Se dan lecciones particulares de primera y segunda enseñanza en general, en especial matemáticas, dibujo, física y mecánica, para carreras industriales.—Darán razón: San Juan de Palomares, número 93.

Se ofrece alambriista. Razón: Mantillo número 2 Campo de la Verdad.

Venta urgente de una máquina Singer, cilíndrica izquierda, seminueva. Para verla Pozanco, número 2.

Vendo puerta de calle de cristales, con tapas de madera, para local; sillones cabezera articulada, peluquería, lavabo portland, armero con planoplia, armero grande con cajonería interior, acordeón y palmera. Calle Munda sin número, junto al Candado.

Informaciones de anoche

Del momento

Los artilleros han escrito una gloriosa página

El conflicto de los artilleros, cuya importancia reconoció el Gobierno desde un principio, sin pretender ocultar ni por un instante a la nación la gravedad que revestía, ha tenido una solución felicísima.

Todos los jefes y oficiales del prestigioso Cuerpo de Artillería han solicitado su reintegro. Así ha ocurrido, según los informes particulares que poseemos. Así se desprende de la resolución de solicitar su reintegración a la vida activa del Ejército adoptada por los bizarros jefes y oficiales del regimiento Pesado que guarnece esta plaza.

No ha habido en este favorable trance para la solución del magno problema vencedores ni vencidos. El Gobierno no quería que los hubiese; deseaba que la vuelta a la normalidad se desarrollase en un ambiente de mutua y cordial compenetración, sin recelos, distinguos, ni resquemores, sin otro

móvil que el que suponen los altos ideales de la Patria.

Así ha sido, porque así tenía que ser. Los artilleros han dado la prueba excelsa de patriotismo que de ellos esperaba anhelante, justo es confesarlo, la opinión pública en masa.

Su actitud ha de merecer los elogios más exaltados, los que brotan de lo más hondo del pecho de todo español que siente el anhelo infinito y sublime del bienestar de la madre España.

Nosotros, eco de esa opinión pública a que antes aludimos, no podemos menos de sumarnos al júbilo nacional y de aplaudir sin reservas al cuerpo prestigioso que tan alto supo poner siempre el honor de nuestro Ejército.

Los artilleros españoles acaban de escribir la más gloriosa página de su historial glorioso.

AIRES DE MADRID

La vida moderna

Nos ha demostrado no hace mucho don Federico Oliver, desde el escenario del Reina Victoria, que la vida de los hombres es siempre «lo que ellas quieren». Es decir, que somos como muñecos de cera—más o menos blanda—que ellas modelan a su antojo y según su capricho. La comedia obtuvo una favorabilísima acogida, lo que parece indicar que el público—compuesto, como es natural, de hombres y mujeres—está conforme con tal teoría.

Admitida esta como cierta, si alguien tratara de ponernos en el trance de representar gráficamente una síntesis de la vida de hoy, no vacilaríamos en elegir a una de estas deliciosas mujercitas modernas, que esclavizan nuestras miradas en un teatro o en un salón, y que en la calle nos hace detener el paso y volver la cabeza, para fijar en la retina la elegante silueta que ya se pierde entre el ir y venir de las gentes. Y no creemos equivocarnos al establecer semejante paralelismo.

La vida moderna, es nerviosa, inquieta; llena de caprichos y de lujos, muy bonita, muy elegante, y... también un poquito loca.

Las mujeres modernas en general son traviesas, audaces, un poquito alocadas, llenas de lujo y caprichos, gentiles, elegantes, bonitas, que ya dijo Alfredo de Musset que «La mujer es el pájaro más bello que existe sobre la tierra».

Como ellas, la vida moderna se pinta, se acicala, viste admirablemente, es coqueta y es cruel, pues se ofrece a todos... pero solo se da a los fuertes, a los que la saben dominar y vencer. Aunque sabido es, que ya no existen Don Juanes, pues son ellas las que conquistan, las que mandan, las que vencen siempre aun cuando aparecen vencidas. Esta es la verdad aun cuando nos cueste un poco a los hombres reconocerla.

* *

En esta semana han sufrido los paraguas una sensible derrota. Hemos tenido cuatro o cinco días de viento huracanado, aguaceros terribles y frío intensísimo. Durante ellos fueron innumerables los paraguas destrozados o, simplemente, vucitos, hasta tal punto que la gente ya prefería mojarse a tener que arrostrar el ridículo de esa lucha desigual entre el viento, el paraguas y el hombre, en que este último es vencido casi siempre. Esos días nuestra vida moderna madrileña se refugió en los salones de te y en los cines elegantes. Y por las calles encharcadas cruzaba, rápida, en soberbios automóviles, arrebujaada en pieles.

Luciano de Arredondo.

Madrid, noviembre 926.

— Estómago-Intestinos-Hígado —

Especialista Bernal Blancafort
M. del Boil, 1, esquina a Gondomar

Solicitud de ingreso

Los artilleros del 4.º Regimiento pesado

Han solicitado su ingreso en el Cuerpo de Artillería, todos los Jefes y Oficiales del 4.º Regimiento pesado, de guarnición en esta capital.

Postal malagueña

Una semana gris

Ha transcurrido esta semana en Málaga con una monotonía pueblerina; todo en ella ha sido gris, como su cielo, que si momentáneamente se corrían las nubes para dejarnos verlo con una transparencia sin igual, presto tornaba a oscurecerse; gris la vida de sociedad, ya que han permanecido desiertos los círculos y centros donde reúnen se la «élite» de la capital; gris los espectáculos públicos, donde un programa sin relieve contribuía con el mal tiempo a no atraer ninguna clase de público; gris hasta las mismas calles, donde la mayoría de ellas están abarrotadas de escombros y materiales de obras, a la vez que sus Acerados están levantados como su pavimentación, para reformarlos, reformas que son interrumpidas sin saber porqué, llegando a tal extremo, que en la reunión que ha celebrado hoy la Comisión provincial se ha acordado, a ruego del diputado señor Fernández, solicitar del Ayuntamiento la continuación de obras de urbanización, cuya suspensión o lentitud ocasiona grandes perjuicios al vecindario.

La Exposición de las obras del genial caricaturista Sánchez Vázquez, es lo único que rompe la monotonía del ambiente de la semana, ya que está concurrísimas.

En los pueblos de la provincia, donde la continuada lluvia amenazaba la pérdida de la cosecha, ha pasado esta preocupación, y como el tiempo ha mejorado mucho, los innumerables obreros agrícolas que permanecían en huelga forzosa, vuelven a sus ocupaciones, cesando la miseria que empezaba a adueñarse de los hogares campesinos.

M. Galán Andrade.

Málaga, noviembre 1926.

Alcaldía Constitucional de Córdoba

Por decreto de esta fecha se abre al cobro en la Oficina recaudadora de Arbitrios municipales de los recibos correspondientes al 2.º trimestre del corriente ejercicio del impuesto sobre carruajes de lujo (coches y automóviles).

Córdoba 26 de Noviembre de 1926.

En la Ciudad del Bétis se venden botas de oscaría para caballero desde 11'50 pesetas.

Gobierno Civil

Para los damnificados de Cuba

En el gobierno civil se ha facilitado a la prensa una nota oficiosa, cuyo contenido es el siguiente:

«Cumpliendo órdenes de la superioridad, y en virtud de lo que determina la Real orden de la Presidencia del Gobierno, de primero del mes actual (Gaceta del 2), se hace saber: que el importe que se recaude del descuento voluntario de los haberes a cobrar el día primero del próximo Diciembre, tanto a los funcionarios del Estado, de la provincia o de los Ayuntamientos, como a los que presten servicios en Bancos, compañías, sociedades, Cámaras de Comercio, etc., etc., deberán los habilitados o pagadores respectivos ingresarlo en el Banco de España en la cuenta corriente abierta en dicho centro a nombre de «Junta de inscripción para Cuba», dando cuenta al gobernador civil de haberlo efectuado.

Los habilitados del Estado, provincia y municipios, remitirán directamente al ministerio de la Gobernación las listas de los adheridos, indicando el descuento efectuado, y la lista también de los empleados que se hayan excusado.

Los pagadores de los demás centros, enviarán las listas a la Junta establecida con tal objeto en el ministerio de Estado.

Unos y otros han de hacer la remisión de dichos documentos antes del día 10 del próximo mes de Diciembre.»

Varias multas

Por la Junta de Abastos se han impuesto las multas siguientes:

A Plácida Adrián Alouacil, por defraudar en cantidad en la venta de leche y ser reincidente en faltas sobre la venta de dicho artículo, 50 pesetas.

A Rafael Rubio, por vender huevos a precio superior al de tasa, siendo reincidente, 50 pesetas.

Y a Manuela Roldán Romero, por vender huevos en malas condiciones para el consumo, 50 pesetas.

De Abastos

Por Real orden del ministerio de la Gobernación de 24 del actual, se confirman y aclaran las atribuciones de las Juntas provinciales de Abastos en la parte relativa a la corrección por éstas de las defraudaciones en calidad, cantidad o peso y precio de los artículos alimenticios, así como en adulteración o imitación, aun cuando esto se realice con substancias que no sean nocivas.

Dicha Real orden se publica en el «Boletín Oficial» de la provincia, dando severas órdenes a los alcaldes para que persigan dichos fraudes por cuantos medios estén a su alcance y den cuenta de los mismos al gobernador civil, presidente de la Junta provincial de Abastos, que aplicará sin contemplación las correspondientes sanciones a los contraventores.

Una nota oficiosa

Agobiado el Gobierno civil con tanta demanda de socorros, limosnas, donativos y atenciones de todo género, todas ellas tan legítimas como imposible de satisfacer, por no dar para tanto gasto los fondos de que

se dispone en el Gobierno, considera de su deber hacer público que se ve en la imposibilidad material de hacer frente, de aquí en adelante, a todas estas peticiones y que no serán atendidas más que aquéllas que puedan y deban serlo con ciertos y determinados requisitos que en cada caso concreto se exigirán por el gobernador civil.

Sólo en el mes de octubre se han repartido 3.530 pesetas y esta respetable cifra puede dar una idea de que, por muchos que fueran los ingresos, que desgraciadamente no lo son, no es posible que continúe, para no dar lugar a una desnivelación de fondos, que es preciso y se está en el deber de evitar.

Traslado de un preso

Se ha dispuesto por la superioridad el traslado del preso Manuel García Jiménez de la cárcel de Montilla a la de Córdoba.

Visitas

En el día de hoy han visitado al Gobernador civil de la provincia en su despacho oficial:

El alcalde de La Carlota, don Antonio Jaén Morante, don Luis Cañas Vallejo, don Miguel Ortega y el jefe de las oficinas de la Electro-Mecánica.

Del Ayuntamiento

La Junta de Protección a los animales

En el despacho de la Alcaldía tuvo lugar anoche una reunión, para la creación en Córdoba de una Junta de protección a los animales.

Presidió el alcalde don Francisco Santolalla Natera, y asistieron don José Amo Serrano, don Rafael Castejón y Martínez de Arizala, don José Sarazá Murcia, don Luis Merino del Castillo, don José María Camacho Padilla, don Antonio Gil Muñiz, don Manuel García de la Plaza, don Rafael Gálvez, don Francisco Arredondo, don Rafael Gálvez Aroca, don Rafael Velázquez, don Angel Baena, don Enrique Romero de Torres y don Juan Ruiz Rodríguez.

El alcalde señor Santolalla hizo uso de la palabra para manifestar que el señor Amo Serrano le había propuesto la idea de crear en Córdoba una Junta de protección a los animales, y que él acogió con el mayor entusiasmo esta idea, puesto que encaja perfectamente dentro del plan de mejoras de la población, ya que la constitución de dicha Junta es una demostración de cultura que redundará en beneficio de la ciudad.

El señor Amo expuso en líneas generales el objeto de dicha Junta, los beneficios y demás circunstancias que aconsejaban su creación.

Acordada la creación de la repetida Junta, nombróse una comisión encargada de los Estatutos y reglamentos que deben regular su funcionamiento.

Dicha comisión quedó integrada por los señores Amo Serrano, Merino del Castillo, Castejón y Martínez de Arizala, Sarazá Murcia, Priego López, Morán Valló, Camacho Padilla y Gil Muñiz.

El alumbrado de la calle de San Pablo

Con motivo de las obras de pavimentación, que se efectúan en la calle de San Pa-

blo, el tránsito nocturno por dicha vía, una vez apagado el alumbrado público, constituía un peligro para los vecinos que tuvieran que atravesarla.

Este hecho dió motivo a un ruego de dichos vecinos dirigido al alcalde señor Santolalla, quien reconociendo la justicia que lo fundamentaba y atento siempre a favorecer las legítimas aspiraciones de sus administrados, trasladó el ruego al director-gerente de la Empresa de Gas y Electricidad, para que, interin no se terminen las obras de pavimentación en la referida calle, el alumbrado sea continuo.

Aplaudimos muy de veras la rápida solución dada por el señor Santolalla a esta justa demanda de los vecinos de la calle de San Pablo.

Visitas

En su despacho visitaron al señor Santolalla:

Don Rafael Cuadro, don Francisco Molina Abela, don Manuel Rodríguez Manso, don Antonio Sarazá Murcia, don Manuel Revuelto, don Francisco Molero, alcalde de Palma del Rio; don Pedro Garrido, don Adolfo Torres Barricnuevo, don Guillermo Luque Pérez, don Luis Cañas Vallejo, don José María González, alcalde de Encinas Reales; don Juan González, don José Prieto, don Ildelfonso Reina Ruiz, don Fermín Caballero, alcalde de Villaviciosa; don Ramón Vargas, delegado de Hacienda don Manuel Danvila, alcalde de Pozoblanco don Lucas Díaz y concejales de dicho Ayuntamiento don Juan Bautista Caballero Cabrera y don Mario Cabrera Amor; don Mariano Gandia y don José de la Linde.

Oposiciones

Las oposiciones anunciadas para proveer en propiedad dos plazas de Oficiales segundos de este excelentísimo Ayuntamiento, darán comienzo en las Casas Consistoriales a las cinco de la tarde del próximo miércoles 1.º de Diciembre.

Militares

Sobre el monumento a Cervantes

Hoy se ha celebrado en el Gobierno militar de la plaza una reunión a la que han asistido los primeros jefes de los distintos cuerpos de la guarnición.

Presidió el general-gobernador señor Sarabia Pardo.

En la mencionada reunión se trató de la contribución de las fuerzas de la plaza en la suscripción nacional pro monumento a Cervantes.

Se tomaron importantes acuerdos relacionados con aquel propósito.

Aviso

A causa de error en los números, se ruega a las personas que hayan adquirido participaciones de lotería para el próximo sorteo de Navidad, en el establecimiento de Francisco Hierro Aragón, Librería 9 y 11, las devuelvan a la mayor brevedad, y recibirán su importe.

Córdoba 19 de Noviembre de 1926.

Instrucción pública

Para la corrida de escalas

La Dirección general de Primera enseñanza pide telegráficamente a esta Sección Administrativa relación de las bajas habidas entre los maestros de la provincia, durante el mes actual.

Para la solución de un expediente

El alcalde de Villanueva de Córdoba remite certificación del acta de la sesión celebrada por la Junta local de Primera enseñanza de aquel pueblo, reunida con motivo del expediente que se instruye al director de la graduada don Pedro López Aparicio.

Escuelas vacantes

Se hallan vacantes y han de ser provistas por el cuarto turno, las escuelas que se mencionan a continuación:

Almería.—Olula del Río, unitaria, maestro.

Cuenca.—Mota del Cuervo, unitaria, maestro; Campillos de Paravientos, mixta, maestro; Cavas de la Loma (Pozo Amargo), mixta, maestro; Garcinarro, unitaria, maestro; Ledaña, unitaria, maestra; El Pozuelo, mixta, maestra.

Jaén.—Linares, sección graduada número 3, maestra; Viboras, unitaria, maestro.

Vizcaya.—Baracaldo, unitaria, maestra; Bilbao, régimen graduado, maestro.

Tarragona.—Rourell, unitaria, maestra; Vendrell, unitaria, maestra; Guñolas (Sequita), mixta, maestra.

Segovia.—Zarzuela del Monte, unitaria, maestra.

Zaragoza.—Peñaflor, unitaria, maestro.

Toledo.—Sevilleja de la Jara, unitaria, maestra.

Valencia.—Terera de Cofrente, unitaria, maestro.

Teruel.—Cañada de Benatández, unitaria, maestra; Toril y Masegoso, mixta, maestra.

Zamora.—Almeida, sección graduada, maestro; Olmillos Valverde (Burgones Valverde), mixta, maestra; San Román de Sannabria (Cobrerros), mixta, maestro; Villanueva Valrojo (Ferrerías de Arriba), mixta, maestro; Villaverde (Justel), mixta, maestro.

Burgos.—Muñón (Santibáñez Zarcaguda), mixta, maestro.

Castellón.—Benefigós, unitaria, maestra.

Córdoba.—Benamejí, unitaria número 2, maestro.

Gerona.—San Juan de Palamós, unitaria, maestra; Olopte (Isobol), mixta, maestro; Riudarenas, unitaria, maestro; San Esteban de Lleinena (San Ariol de Finestras), unitaria, maestra; Medramaña, unitaria, maestro; San Privat de Bat, unitaria, maestro.

Gran Canaria.—Atalaya, Casa Aguilar, Lomo del Pino, Montaña Guía, El Palmital y La Dehesa, todas del Ayuntamiento de Guía, mixtas, para maestra. (Creadas por Real orden de 12 de Agosto del año actual.)

Los peligros de la HERNIA

radicalmente suprimidos sin molestia, aun haciendo los más pesados trabajos.

POSITIVOS E INMEDIATOS son los resultados obtenidos con los aparatos C. A. BOER, como lo prueban las numerosas cartas ya publicadas de las personas que agradecidas, enaltecen los efectos benéficos y curativos del método C. A. BOER.

La Rábita, 20 Noviembre, 1926

Sr. D. C. A. BOER, Barcelona.

Muy distinguido Sr. mío: Le notifico gustoso que, con solo llevar los aparatos del sistema C. A. BOER muy poco tiempo, me he curado de la hernia doble que padecía, pudiendo dedicarme a mis faenas agrícolas sin fatiga alguna con todo y que cuento 73 años de edad. Le quedo muy agradecido y siempre ensaizará la bondad de sus aparatos su afmo s. s.—José Pérez ESCRIBANO.

LA RÁBITA, Provincia JAÉN.

Herniados: Si queréis evitar las molestias y funestas consecuencias de las Hernias, visitad al Sr. C. A. BOER, en:

SEVILLA, miércoles 1.º de Diciembre, Hotel Simón.

ECIJA, domingo 5, Fonda Comercio.

OSUNA, lunes 6, Fonda Comercio.

PUENTE GENIL, martes 7, Hotel España.

LUCENA, miércoles 8, Fonda La Suiza.

CAERA, jueves 9, Fonda La Central.

BAENA, viernes 10, Fonda Comercio.

CORDOBA, sábado 11 Diciembre, HOTEL SIMON.

MONTILLA, domingo 12, Hotel Comercio.

MONTORO, lunes 13, Fonda Española.

ANDÚJAR, martes 14, Fonda Española.

JAEN, miércoles 15, Hotel Francia.

USEDA, jueves 16, Hotel Comercio.

BAEZA, viernes 17, Hotel Comercio.

LINARES, sábado 18, Hotel Cervantes.

Un eminente ortopédico colaborador del Sr. Boer, recibirá en:

ANTEQUERA, sábado 11 Diciembre (de 9 ma

ña a 3 tarde), Hotel Colón.

LA RODA DE ANDALUCIA, martes 14 Diciembre, Fonda Juan del Pozo.

CAMPILLOS, miércoles 15, Fonda Nueva.

Aparatos del arte médico perfeccionados: sistemas especiales para corregir piernas y parálisis infantil, piernas artificiales; corsés reformadores de la Escoliosis; Cifosis, Mal de Pott; Desviaciones y caída de la matriz, Eventraciones, Obesidad, riñón móvil, varices, Hidróceles, Varicóceles.

C. A. BOER.-ORTOPÉDICO.-PELAYO, 60, BARCELONA

"BOLETIN OFICIAL"

El último número de este periódico oficial contiene el sumario siguiente:

Circular de la Sección de Obras Públicas relativa a la petición de aprovechamiento de aguas formulada por don Patricio González Madueño. Otra de la Junta Provincial de Beneficencia, comprensiva a la clasificación de Beneficencia particular de la fundación «Hospital de Jesús y María», instituida en Valenzuela. Anuncio de subasta de una caballería de la Comandancia de la Guardia civil de Córdoba.

Sucesos y denuncias

Por malos tratos

En el Campo de la Verdad ha sido maltratada de palabra la vecina Ana Torres Birola, de 49 años, por la que resultó llamarse Concepción Cruz Jiménez.

Aquella se trasladó a la Comisaría de Vigilancia denunciando el hecho.

El juzgado municipal de la Izquierda interviene en el asunto.

Un indocumentado

En la vía pública ha sido detenido por agentes del Cuerpo de Vigilancia, José Muñoz Fernández (a) El Mascota.

Este sujeto se hallaba sin documentación alguna, no pudiendo acreditar su personalidad.

Por desobediencia

Ha sido denunciado el chófer Antonio Pérez Salcedo, de 21 años de edad, por haber desobedecido las indicaciones que le hizo el guardia municipal número 88.

Denuncia por amenazas

Cándida Crespo Rodríguez, de 27 años de edad, ha presentado en la Comisaría de Vigilancia una denuncia contra su vecina Catalina Capedell en vista de las reiteradas amenazas de que le hace objeto.

La denuncia ha sido cursada al juzgado correspondiente.

Detención del autor de un hurto

El estudiante Juan Salcines Muñoz, que cursa sus enseñanzas en la Academia Civil-Militar, notó la falta de un abrigo de su propiedad que había dejado en un perchero de la referida Academia.

Como quiera que las pesquisas que realizó resultaron infructuosas, denunció el hecho en la Comisaría de Vigilancia.

En las últimas horas del día de ayer los agentes de vigilancia señores Fraite y Velasco procedieron a la detención en la vía pública de un sujeto llamado Domingo Peña Burgeño (a) Sastre, de 54 años de edad, al que se le ocupó un abrigo que trataba de vender.

El abrigo ocupado, según manifestaciones del detenido, lo hurtó en la Academia Cívico-militar aprovechando un descuido del portero de dicho centro.

El detenido ha ingresado en la cárcel a disposición del juzgado.

Un escandaloso

A instancia de su familia ha sido detenido en la calleja Alhóndiga el vecino de esta capital Manuel Muñoz López, de 50 años.

Manuel es gran aficionado a promover fuertes escándalos que alborotan a toda la vecindad.

Un individuo contusionado

Esta tarde se encontraba en los almacenes de los señores Rodríguez, Antonio Cobos Caballero, de 20 años de edad.

A consecuencia de un hecho casual Antonio resultó contusionado.

En la Casa de Socorro, donde fué trasladado, se le practicó una cura por los médicos de guardia. Al lesionado se le apreció una herida contusa en la región occipital, de pronóstico reservado.

Una vez asistido pasó Antonio a su domicilio, Regina, 5.

EL METRO no te harán nada, ni te darán muestras ni generos a vistas, pero te venderán artículos buenos a precios baratos.

Mirando al porvenir

España y América

Meritísima y digna de todo aplauso me parece la medida del Gobierno al destacar de entre los hombres de mérito a unos cuantos, con el fin de que marchen al Nuevo Mundo a robustecer, con pruebas evidentes, la signación del nombre de España y muy especialmente en sus relaciones con América.

También merece toda clase de plácemes y el profundo reconocimiento de la Patria, la labor fecunda del señor Deschamps, que, sin descanso, desde largo tiempo, consagra sus energías a recoger impresiones de nuestro país, para lanzarlas y difundirlas, con toda clase de matices provechosos, en el nuevo continente.

Veamos, a este propósito, los comentarios de la Prensa en torno de su figura y, en todos ellos, se puede apreciar el cariño que este hombre generosamente viene poniendo al servicio de España.

Ahora esa propaganda, orientada en pro de la Exposición Ibero-Americana, va a centuplicarse con la colaboración decidida y altamente generosa de numerosos valores que van a pasar el Atlántico, no en pos de conquistar laureos para ellos, sino tras de cumplir con entusiasmo la misión nobilísima que su Gobierno les confía.

La empresa tiene, pues, todas las modalidades de una gran cruzada y abarca, en mi modesta opinión, dos aspectos, los dos profundamente simpáticos; ambos, de una consideración tal, que, a plazo breve, se podrán tocar de cerca sus positivos resultados. Encierra el primero, la elevada idea de estrechar la inteligencia espiritual de las Repúblicas americanas con España y el segundo, el fomento e intercambio de operaciones comerciales.

Con estos dos postulados, que concretan las mejores normas para el desenvolvimiento y compenetración de los pueblos y representan el equilibrio armónico de sus relaciones, bien se puede marchar sin miedo a los elementos, sin pensar en las fatigas de la jornada.

Dos puros factores son de esta suerte, los que los guían y les animan; dos luminarias que indicarán venturosos caminos de conquista; dos enunciados que hablarán de amor y afirmarán inteligencias, selladas con un abrazo franco que la Madre envía, mistificado con un beso que, al salir de los labios de España, ponga emoción en el alma sensible y risueña del pueblo americano.

Pronto y con un nuevo motivo, por conducto de un puñado de hombres de ciencia, paladines de un bello ideal, que agiganta nuestro nombre, vamos a saludar con el idioma de Cervantes a nuestros hermanos del Nuevo Mundo, poniendo en el calor de nuestras palabras y en la grandeza de nuestros empeños, toda la resonancia que marcan nuestras orientaciones presentes y el ritmo armonioso, varonil y digno que al pronunciarse con las características de la verdad, vaya sofocando, borrando, porque es de justicia, la torpe leyenda formada al amparo de nuestras transigencias, romanticismos o bondades.

España, pues, y como consecuencia de

la Exposición Ibero-Americana, va a manifestarse con actividad en todos los sentidos para el mayor éxito de la empresa que desde tantos años constituye su magno propósito.

Con este motivo una vez, y en muy buena hora por cierto, vamos a movilizar al mundo para que a España vengan a conocer; y digo una vez y en buena hora porque siempre estamos en franca quimera con nuestros intereses, puesto que aquí, con una infantilidad que admira, no fomentamos el valor de lo nuestro y se organizan nutridas caravanas que representan miles de ciudadanos que con sus bolsas bien repletas traspasan la frontera para visitar el extranjero que ha sabido atraernos con sus reclamos, bajas tarifas, buenos hoteles, cómodos y rápidos viajes, aprovechándose de nuestro numerario, como logrerros países que entienden de estas cosas y conocen al detalle la finalidad práctica que para los pueblos representan tales movimientos.

España, mediatizada con el influjo de viejas corrientes, saldrá de su paso lento, conocerá lo que determina el noble y porfiado empeño de esta empresa y tocará sus beneficios; pero su ventura, su acierto mayor, estriba en acometerla—como digo—, en esta buena hora, precisamente en el instante en que el sol luce con todo su poderío y alumbra nuestros destinos, para que el turista perciba el movimiento evolutivo de todos los pueblos, en ocasión de preocuparse ellos intensamente de su urbanización y crecimiento, cuando se fortalece el ideal del orden y el respeto a las leyes, en el momento crítico en que se acentúa la paz y la concordia, que es fuste sobre el que se asienta con solidez los principios del Derecho.

Llamemos, por tanto, a nuestra conciencia, ayudando cada cual en la medida de sus fuerzas a los propósitos del Gobierno y procuremos que a la llegada de los americanos, nuestro suelo esté libre de máculas y todos nos hallemos iniciados en el santo ejercicio del trabajo.

Con ese proceder, habremos concedido tranquilidad a los propagadores de la psicología de España, que pronto abrazarán a nuestros hermanos con todos los afectos a que obliga la hidalguía de nuestro pasado y la grandeza del idioma.

Vicente Mesa Rivié.

26, Noviembre 1926.

El establecimiento Ciudad del Bebis ha hecho una extraordinaria rebaja de precios.

Noticias locales

Oposiciones para inspectores de Sanidad

El «Boletín Oficial» de la provincia de Sevilla correspondiente al día 25 de noviembre actual, anuncia convocatoria de oposiciones a ingreso en el Cuerpo de inspectores municipales de Sanidad, las cuales darán comienzo en dicho distrito Universitario el día 15 de diciembre próximo, a las cinco de la tarde, en el local del Colegio Médico (calle Alfonso XII, número 12).

Las solicitudes para tomar parte en dichas oposiciones deberán dirigirse al señor presidente de dicho Tribunal (Inspección provincial de Sanidad-Gobierno civil), hasta las trece horas del día 13 del próximo diciembre.

Funeral y entierro

Esta tarde en la iglesia parroquial de San Miguel se han celebrado los funerales por el eterno descanso del alma de doña Josefa Gómez Jiménez, viuda que fué de don Vicente Rivas Castro.

Al acto religioso asistió numeroso duelo, integrado por las amistades y deudos de la finada.

Desde la iglesia el duelo se trasladó al cementerio de Nuestra Señora de la Salud, donde recibieron sepultura los restos de la difunta.

Enviamos desde estas líneas el testimonio de nuestro pesar a la familia doliente.

Necrología

Ha fallecido en esta capital el acreditado industrial don Rafael García Ruiz, persona que gozaba de la general estimación.

El funeral por el eterno descanso de su alma tendrá lugar mañana a las tres y media de la tarde en el convento de Santa Marta, aziliat de San Andrés.

A la familia doliente, en la que figura nuestro querido amigo don Rafael Luque Sánchez, enviamos nuestro pésame más sincero.

Farmacias de guardia

Las farmacias de guardia mañana domingo 28 del actual, son: Don José de la Linde Torres, San Felipe, 11; don Antonio Estrada Morales, Conde de Cárdenas, 21; don Angel Rodríguez Sánchez, Alfaro, 7; don Manuel Pineda Sánchez, Maese Luis, 22.

¿CARTA ROSA?

BATERIA DE COCINA y artículos de casa, de hierro esmaltado (porcelana) y aluminio

Venta al por mayor, por piezas y al peso

Precios de fábrica

Manuel de la Huerta

Conde del Robledo, 3.-Córdoba

Desde Hinojosa del Duque

UNA BODA

Atentamente invitados por los señores de Benitez, hemos tenido el gusto de asistir al enlace de su bellisima hija Alvarita Benitez Leal con el joven y culto médico de Dos Torres don Andrés García Arévalo Cejudo.

Mucho antes de las seis, hora de la ceremonia, hallábase el domicilio de los señores de Benitez materialmente invadido de invitados, tanto de Villanueva como de distintos pueblos de la provincia. Entre la casa de la novia y el templo se extendía una amplia alfombra y en todo el trayecto se montó una instalación eléctrica, así como en la iglesia parroquial, iluminada y suntuosamente adornada con flores y colgaduras, por deseo expreso de la familia de la novia.

A los acordes del órgano se verificó la solemne ceremonia del enlace. La novia, guapísima con sus galas de desposada, estaba pálida, ligeramente emocionada por la alta transcendencia del acto. Inmediatamente después se entonó un solemne Te Deum, que sonó a mensajero de paz y de dicha bajo la bóveda del templo.

Inmediatamente después, salió la comitiva con los nuevos esposos a la cabeza, dirigiéndose al domicilio de la novia.

Linda, gentilísima iba la contrayente. El magnifico vestido de «georgette» de seda, con velo de encaje «Chantilly», rimaba a maravilla con la blancura inmaculada de su tez. Grandes ramos de azahar prestaban a la novia un encanto simbólico. El novio vestía de rigurosa etiqueta.

En el fondo de la sala se dispuso el asiento a los novios, donde recibieron infinitos parabienes y felicitaciones. Y junto a ellos estaban los padrinos, que fueron don Manuel García Arévalo, hermano del novio, y su esposa doña Araceli García Sanz.

Acto seguido se sirvió a los concurrentes un espléndido refresco, que consistió en vinos, cervezas, licores, dulces, embutidos, habanos, etc., etc. Don José Benitez, ilustrado médico titular de ésta, y su esposa doña Rosa Leal, rivalizaron en atenciones para los convidados, ayudados por su hijo don Rafael, culto médico de Villanueva, que, asimismo, multiplicó sus atenciones a la numerosa concurrencia.

Sería tarea abrumadora citar uno por uno los convidados, y ya nos perdonarán si omitimos alguno involuntariamente. Recordamos, entre otras, a las señoritas de Cejudo Muñoz, de García Arévalo, hermanas del novio; Rafaela Benitez, guapa y elegante como siempre, y su hermana Silveria; Enriquetita Lacoba, las bellas señoritas Elvira Jiménez y Manuela Serrano, juntamente con las distinguidas señoritas de Atanue Herrador y Arévalo; señorita Dolores León, las bellas señoritas de López, Laguna y Leal; Angelita Leal y Amparito Gómez, señora de Rubio e hija, Arcadia Valverde, Nieves Baños, señoritas de Doblado, de Sánchez; señoritas de Córdoba, señora de Cereano e hijas, Rosita Palacios, señoritas de Salado, Rosita Revaliente, señora de Arévalo, doña Beatriz Romero, señora de López, doña Sandalia Viso, señora de Fernández, señoras de Romero, de González; doña Isabel Hierro, señora de Espalla, se-

ñora de Medina y señora de López. De nuevo rogamos perdonen alguna omisión disculpable.

El sexo feo estuvo nutridamente representado, y ha de dispensarnos la omisión nominal que hacemos en gracia a la brevedad.

Una vez terminada la ceremonia y el ágape, salieron los novios en automóvil con dirección a Madrid, Barcelona y varias capitales de España y del extranjero.

Deseámosles una vida de venturas y dichas y una inacabable luna de miel.—*Corresponsal.*

El "tiempo" que hizo hoy

Nieblas y brumas

Confirmando los pronósticos, la ciudad de Córdoba amaneció envuelta en nieblas, húmedas y frías, que no pudo levantar el sol hasta el momento preciso de llegar al cenit.

A partir de este instante, el cielo se presentó brumoso. Y las nieblas matinales y las brumas tardícinas han hecho que el día en esta capital fuera melancólico, con la exótica melancolía de los parajes de las regiones nórdicas.

La temperatura continúa siendo benigna para nuestra provincia, porque siguen entibiándola los vientos, que soplan flojos y moderados de la región de Levante.

Sigue sin definirse claramente el anticiclón que se atisba sobre el Mediterráneo. Si toda su influencia para en las nieblas matutinas, menos mal.

Persiste el pronóstico que adelantamos ayer: es decir, tiempo favorable para que se formen nieblas.

EN LA CATEDRAL

Nuevo beneficiado

Esta tarde, después de las horas canónicas, ha tomado posesión en la Catedral de un beneficio obtenido por oposición el sacerdote don Tiburcio Galán de Mora.

Le dieron posesión su hermano don José, también beneficiado de la Catedral, y el secretario del cabildo, don Angel Viguera.

Terminado el acto, todos los invitados, entre los que figuraban una representación del Colegio de farmacéuticos, al que pertenece el nuevo beneficiado, pasaron a las oficinas del cabildo, en donde fueron obsequiados con un lunch espléndido.

Felicitemos al señor Galán de Mora, deseándole muchas prosperidades.

Los célebres medicamentos alemanes del Cura Heumann

Cualquiera de las 288 páginas del libro "Heumann" que se lea, da la impresión que se trata de una obra utilísima, de un buen consejero indispensable para enfermos y sanos. Todos los que hayan visto esta obra de divulgación científica dirán: "Este libro no debe faltar en mi casa". El que no lo posee ya, puede recibirlo gratuitamente y sin ningún compromiso,

recogiéndolo personalmente o escribiéndonos sus señas exactas en el bono adjunto. Una postal es suficiente, si se nos indica el nombre de este periódico. Si se desea el envío del libro CERTIFICADO para más garantía, remítase un sello de 30 cents.

Farmacia
Torres-Acoro, Madrid,
Apartado 16008, Trafalgar 14.

Indice

Los célebres medicamentos de la Cura Heumann: "La salud y la prosperidad por la vida sana." "Alimento nutritivo y no dañino para el estómago." "El sistema nervioso." "Adaptación importante para los enfermos de la vejez."

El libro "Heumann" trata del origen, diagnóstico y curación de enfermedades de:

- Almorranas
- Anemia
- Angina
- Artritis-espondilitis
- Asma
- Estomatitis
- Estreñimiento
- Gota y reumatismo
- Hierpes
- Hígado
- Insuficiencia
- Nervios
- Pulmones
- Raquitismo
- Riñones
- Sangre
- Sarna
- Ulceras varicosas
- Vejez etc.

Las varicosas

Bono n.º 29 Farmacia Torres-Acoro, Madrid, Apartado 16008, Trafalgar 14.

Nombre y apellido:

Profesión:

Domicilio:

Población:

Provincia:

Información telefónica

Una nota oficiosa sobre el problema de los artilleros

Primo de Rivera despacha con el Rey.-Audiencias regias.-La mañana en los ministerios.-Hoy se hará entrega del collar del Toisón de oro al Duque de Alba y al Marqués de Viana.-El congreso de Urbanismo.-El Rey visitará esta tarde la Exposición de la Edificación.-Ha fallecido el general Tovar, hermano del exministro de este nombre.-Los ministros entregarán sus presupuestos en el ministerio de Hacienda antes del día 30.-Los Regulares de Melilla entregan a la Reina la pulsera de identidad.-Otras noticias.

(De nuestro redactor-corresponsal señor Alarcón.)

De Madrid

Madrid 27, de las 15 a las 19 t.

La mañana en Palacio

El despacho con el Monarca

A las diez y media de la mañana estuvo en Palacio el general Primo de Rivera, despatchando con el Rey durante una hora.

A la salida el jefe del Gobierno no hizo manifestaciones a los periodistas que le aguardaban.

El Monarca concedió esta mañana una audiencia al Padre Raimundo y señores Carrasco, rector del Colegio español de Bolognia; don Luis Bermejo, don Luis Morelló, Garay y una comisión de la Unión internacional de Tecnología.

La Reina doña Victoria recibió en audiencia en sus habitaciones particulares a la duquesa de Almazán, marqueses de Valdeavilla y otros aristócratas.

El grupo de Regulares de Melilla entrega a la Reina una pulsera de identidad

Esta mañana la Reina doña Victoria concedió una audiencia a una comisión de oficiales del grupo de Regulares de Melilla, presidida por el teniente coronel de dicho cuerpo don Pedro Escalera.

Los Regulares hicieron entrega a la Soberana de una pulsera de identidad de oro y brillantes, con las insignias del grupo.

Doña Victoria agradeció vivamente el obsequio.

El Rey en la Exposición de Edificación

El Monarca visitará esta tarde la Exposición de la Edificación y Urbanismo, acompañado del duque de Miranda y del marqués de Viana.

También se propone el Soberano asistir a una de las sesiones del Congreso de Urbanismo.

El lunes regresará el Infante don Jaime

El lunes próximo llegará a Madrid procedente de Burdeos, el infante don Jaime, acompañado de su profesor doctor Antelo.

El infante ha sido reconocido en Burdeos por el célebre especialista doctor Moore.

En los ministerios

Los matadores de toros en Gobernación

Esta mañana visitó al general Martínez Anido en su despacho oficial una nutrida comisión de matadores de toros, que fué a pedirle que se les conceda la cédula personal correspondiente con arreglo a la profesión que ejercen.

El ministro se mostró muy amable con los comisionados y prometió atender su justa petición.

El despacho de Martínez Anido

El ministro de la Gobernación recibió esta mañana a los gobernadores civiles de Ciudad Real y Avila y a los alcaldes de Valencia y Caravaca.

Después el ministro despachó con los jefes de sección del departamento y con los cinco directores generales.

Presidencia de honor de una entidad

Una nutrida comisión de la Asociación Mutua de Maestros municipales y de las Diputaciones de España, acompañada de sus presidentes respectivos y de su abogado asesor, estuvo esta mañana en el ministerio de la Gobernación ofreciendo al general Martínez Anido la presidencia de honor de la Comisión Permanente de la junta directiva nacional.

También dieron cuenta al ministro de la celebración de la próxima asamblea, invitándole a la sesión inaugural.

Martínez Anido agradeció la distinción de que le hacían objeto y prometió concurrir a las sesiones inaugural y de clausura de la asamblea.

El despacho del ministro de Estado

El señor Yanguas Messia recibió en su despacho la visita del embajador de los Estados Unidos, con el que conferenció extensamente.

Después recibió a los ministros de Chile y Suiza, que le hablaron de diferentes asuntos diplomáticos.

Los ministros entregarán sus presupuestos antes del 30

El Gobierno, vista la marcha de las cuestiones públicas, se propone dedicarse por entero a la confección de los presupuestos generales del Estado.

Todos los ministros se proponen remitir a su compañero el de Hacienda señor Calvo Sotelo, sus proyectos de presupuestos antes del 30 del mes actual.

El despacho del ministro de Trabajo

El señor Aunós recibió esta mañana en su despacho al alcalde de Tortosa y al presidente del Consejo Superior de Cámaras de Comercio don Basilio Paraiso, que iba acompañado del de la de Madrid, señor Prat.

También recibió el ministro a una comisión de dependientes de comercio de Madrid, que fueron a hablarle del descanso dominical.

Para pagar una deuda

Esta mañana el ministro de Hacienda señor Calvo Sotelo ha recibido una carta anónima, en la que le incluían un billete de 50 pesetas, con encargo de que se pagase una deuda a la Hacienda Pública.

El ministro dispuso el ingreso de la mencionada cantidad en las arcas del Tesoro.

Entrega del collar del Toisón de oro al duque de Alba y al marqués de Viana

Esta tarde se hará entrega en Palacio del collar de la orden del Toisón de oro al duque de Alba, al que recientemente le fué concedida por el Rey esta alta condecoración.

El collar que se impondrá al duque será el que ostentó Napoleón I.

También se hará entrega del collar de la orden del Toisón de oro al marqués de Viana, que será el que usó en vida el marqués de la Torreclilla.

Actualmente existen 59 collares del Toisón de oro, de ellos 49 se encuentran en poder de sus respectivos poseedores.

Uno lo tiene el Rey, ocho hay vacantes y aún no se ha podido recuperar el que se encontraba en poder del Zar de Rusia.

Una nota de la Dirección general de Carabineros

En el ministerio de Hacienda han facilitado la siguiente nota de la Dirección general de Carabineros, relativa a los trabajos efectuados por los individuos del cuerpo durante el año anterior.

Se levantaron 2.700 actas por descubrimiento de contrabando.

Se decomisaron 586 sacas, 355 caballerías mayores, 870 menores, 3.926 kilos de tabaco y 63.800 litros de alcohol y aguardientes y 4.261 kilos de otros géneros.

Ha fallecido el general de brigada señor Tovar

Esta mañana ha fallecido en Madrid el general de brigada don José Tovar, hermano del exministro de este apellido.

El entierro se ha verificado esta tarde a las cuatro, asistiendo al mismo todos los oficiales del cuerpo de Alabarderos, pues el finado fué en tiempos coronel ayudante de dicho cuerpo.

Presidieron el duelo el capitán general, el gobernador militar y el hermano del finado.

Un batallón de infantería tributó honores, haciendo las salvas de ordenanza.

El conde de Bugallal al extranjero

El expresidente del Congreso conde de Bugallal, que se encuentra en la actualidad en Barcelona, se propone realizar en breve un viaje por Egipto y Palestina, con el objeto de realizar estudios científicos.

Una excursión a Aranjuez

Los miembros del Congreso de urbanismo acudirán esta tarde a escuchar un concierto del maestro Lasayo, y mañana, según está anunciado, realizarán una excursión a Aranjuez, regresando por la noche a Madrid.

El aniversario de la muerte de Pi y Margall

Los republicanos federales del Centro obrero del partido celebrarán el 29 del corriente una velada pública a las diez de la noche con motivo del aniversario de la muerte de Pi y Margall.

En el acto harán uso de la palabra los señores Pi y Arzuaga, Manuel Hilario Aynso, Santana y otros.

Sesión del Congreso de Urbanismo

Esta mañana se ha reunido nuevamente la Asamblea del Congreso de Urbanismo.

Se discutió un interesante tema sobre la legislación de urbanismo y urbanismo local acordándose por unanimidad que los ayuntamientos cuyos habitantes excedan de dos mil, verifiquen reformas en los pueblos.

El pleno del Supremo de Guerra

Esta mañana bajo la presidencia del general Arraiz de la Condorena, se ha reunido el pleno del Supremo de Guerra, estudiando numerosos expedientes de recompensas a jefes y oficiales por méritos de campaña.

Fallecimiento del señor Bonelli

Ha fallecido el notable africanista don Emilio Bonelli, vicepresidente de la Real Sociedad Geográfica Española.

Los periódicos dedican cariñoso recuerdo a su memoria, consignando los principales datos de su vida africanista.

España debió, casi exclusivamente, al señor Bonelli la posesión de Rio de Oro e in finidad de estudios geográficos sobre África.

Una nota oficiosa de la Presidencia sobre la cuestión de los artilleros

A las cinco y cuarto de esta tarde se ha facilitado en la Presidencia una nota oficiosa del Gobierno, sobre la cuestión de los artilleros.

En ella se dice que faltan pocas horas para que expire el plazo que el Gobierno concedió a los artilleros para su reingreso al Arma y que esas horas son solemnes, no porque se abrigue la duda del número, sino por el deseo del Gobierno y del país de que cuanto antes quede reconstituida al Arma de Artillería.

Dice el Presidente del Consejo que jamás puso el lápiz sobre las cuartillas con más emoción que en el momento de redactar esta nota.

Expresa su confianza en que los artilleros hayan depuesto su actitud rebelde, y dice que España vive horas serenas y tranquilas, sin más anomalía latente que la que provoca la cuestión del Arma de artillería.

El Gobierno—agrega—no desconoce su importancia y declara que él comparte el supremo interés nacional de que se solucione el conflicto.

Al país le interesa que se reconstruya el organismo militar hoy disperso y que con él se restablezcan la doctrina y las virtudes, quedando la moral satisfecha dentro y fuera de España.

No desconoce el Gobierno que habrá algunos que solicitarán el ingreso bajo la presión de otros sin importarle la vocación militar, y esto es lamentable porque sería el aplazamiento de la solución, retrayendo la sumisión de todos al poder público. A los que así obren y alardean de otras cosas solicitando el reingreso no llevado por sus propias virtudes obtendrán, qué duda cabe, la aprobación de los cobardes, pero nunca la de los hombres de bien.

Se refiere después la nota a las milicias de Cristo, hablando de cómo los sacerdotes predicaban el amor de todos.

Después el general Primo de Rivera dice que dejaría incumplidos su deberes si no expusiera aquello que le dicta la experiencia de sus años como resultado de las vicisitudes de su vida pasada, y que en un suceso cuando mandaba una brigada en Teruel, a las órdenes del general Luque, en el año 1913.

En aquella ocasión—agrega el presidente—estimé pequeña la recompensa que me dieron y escribí una carta particular al general Luque, redactada en forma muy descortés. A poco ascendí y después de pasar tres noches de insomnio, regresé a Madrid, en donde me apresuré a presentar mis excusas e hice acto de público acatamiento y respeto. Cuando realicé aquello me sentí el hombre más grande, el más bueno y el más sensato.

Termina la nota con un bello párrafo en el que el general Primo de Rivera exhorta a todos para que se sacrifiquen ante el altar de la Patria con el objeto de procurar el engrandecimiento que todos deseamos desde el 13 de septiembre y en la que los artilleros procedieron bien y con miras a los altos intereses de la nación, cuya voz tuvo la satisfacción de recoger el presidente en el corazón lacerado de la madre de todos.

De provincias

BARCELONA

Homenaje a María Vila

Barcelona 27.—Hoy sábado por la noche en el teatro de Apolo tendrá lugar el anunciado festival en homenaje a la ilustre actriz María Vila para festejar su gran éxito en la obra del conocido periodista Manuel Fontdevila.

Se pondrá en escena la obra de la que es autor dicho periodista, titulada «La Doña Verge» y otras.

En el festival tomará parte la Cobla de Barcelona, cantándose varias sardanas originales del maestro Vives.

Del extranjero

Propósitos económicos de Mussolini

Roma 27.—El presidente Mussolini ha concedido una entrevista a un periodista, al que ha manifestado que está dispuesto a crear el Estado fascista.

Después de hablar de la constitución del futuro Parlamento, Mussolini ha dicho que está dispuesto a gravar el capital de todos aquellos ricos que se dedican solamente a cortar el cupón.

Sociedad de Ganaderos de la provincia de Córdoba

Registro del 27 de Noviembre de 1926.—Semana del 29 de Noviembre al 4 de Diciembre

Reses mayores: Don Francisco Fernández, 2 a 4'17 pesetas; don Rafael Bernal, 3 a 4'17; señora viuda de Guerra, 1 a 4'17; don José León, 2 a 4'17; don Sabiniano Lumbrales, 6 a 4'18; don Antonio Pino, 5 a 4'19; don Esteban Díaz, 10 a 4'20.

Terneras: Don José León, 2 a 4'50 pesetas; don Juan F. Pérez, 4 a 4'50.

Menores: Don José Valera, 10 a 2'60 pesetas; el mismo, 15 a 2'65; don Antonio Otero, 14 a 2'65; don Sandalio Vidal, 5 a 2'66; don Esteban Díaz, 10 a 2'69; don José Valera, resto a 2'70.

Los precios libres para el entrador son de 3'92 a 3'95 pesetas, para el ganado vacuno; a 4'10, para terneras; de 2'35 a 2'45, para lanar y cabrio.

Precios de cotización del 30 de noviembre hasta nuevo aviso: Vaca con hueso, a 4'40 pesetas kilo; idem sin idem, a 6'08; ternera con idem, a 4'70; idem sin idem, a 6'48; macho, a 3'20.

¿Quiere usted impresos bien hechos y económicos?
Visite la Imp. La Verdad
LIBRERÍA, 24 - TELÉFONO 383

Proveche usted la rebaja de precios que hace EL METRO por un de temporada y encontrará cosas de verdadera ocasión.

Informaciones de hoy 28

DE ADAMUZ

El Municipio rinde un homenaje de gratitud al Gobernador civil de la provincia que el pueblo aplaude sin reservas

La lectura del acta de la sesión celebrada por la Permanente de este Ayuntamiento el día 19 de los corrientes, nos mueve a tomar la pluma para hacer unos comentarios de la misma.

No quisiéramos ser un optimista impertinente que juzga las cosas por el aspecto que vislumbra en ellas, derivando siempre los juicios en sentido adverso. Es que tenemos la convicción de que la renovación espiritual que se ha operado en los pueblos desde el glorioso golpe de Estado, ha llegado plenamente, en su hermosa realidad, al vulgo rutinario y mezquino que se resistía a creer en una renovación de cosas, en una rectificación de errores, en una innovación progresiva de hechos que han elevado notablemente la misión funcional de los Municipios y los pueblos y han trazado convenientemente la verdadera personalidad del ciudadano en todo lo que tiene más para el porvenir que para el presente; por eso, de todos los labios vemos salir palabras de alabanzas para el digno y caballeroso Gobernador civil de la provincia y de aliento a nuestros jóvenes concejales para seguir el camino emprendido hasta conseguir que esta noble villa deje de ser la cenicienta de la provincia.

Un día, el señor Cabello Lapiedra, ante la demanda de la Alcaldía para que interpusiera su influencia con los Poderes públicos, a fin de que se construyera la variante de la carretera a Pedro Abad por el puente de la presa «Mengemor», viene al paso de la barca, y de una ojeada, propia del hombre de ciencia, se percata de esta necesidad, y trabaja para conseguir que cese nuestra incomunicación.

Se incluye la variante en el plan a realizar en cinco años, se subasta y es rematada por el señor Santuré, surgiendo dos dificultades: primera, que hay que hacer el replanteo para comenzar la obra y el Estado no ha librado el dinero necesario; segunda, que tiene que pasar por terrenos del señor duque de Alba y no se cuenta con permiso, y el señor gobernador consigue se libere el dinero para el replanteo y que el administrador del duque, señor Varo Repiso, dé facilidades para poder ser ocupados los terrenos; todo, cuando el contratista estaba a punto de rescindir su contrato ante las dificultades que se le ofrecían para comenzar la obra, lo que hace que el Ayuntamiento tome el acuerdo que transcribimos y que lo enaltece:

«Seguidamente el señor alcalde dió cuenta de una carta recibida en el día de ayer del excelentísimo señor gobernador civil de la provincia don Luis María Cabello Lapiedra, comunicando la grata noticia de haber hablado con el señor Varo Repiso, adminis-

trador del señor duque de Alba, y con el jefe de Obras Públicas, para llegar a solucionar las dificultades que pueda haber para que comiencen los trabajos de la tan deseada variante de la carretera, suponiendo no se presentará obstáculo alguno.

Los señores reunidos, después de penetrados del contenido de dicha carta, que agradecen muchísimo, toda vez que en las actuales circunstancias llevamos tres días sin poder pasar la barca para Pedro Abad, estando incomunicados por dicho motivo, acuerdan por unanimidad hacer constar en acta el alto agradecimiento a tan respetada autoridad, que tanto se interesa en la defensa general de los intereses de esta población, ya que jamás nadie se acordó de este desgraciado pueblo que tanto necesitaba, no dejando de hacer presente estas atenciones al vecindario, que agradecerán muchísimo, expidiéndose certificado de este acuerdo para su remisión al referido excelentísimo señor don Luis María Cabello Lapiedra, en demostración, como antes se dice, de nuestro agradecimiento, quedando sentado en el libro de sesiones eternamente; acordando igualmente, que tan pronto el tiempo lo permita y la barca se pueda pasar sin peligro alguno, visite el señor alcalde al señor Varo Repiso, y en nombre de este Ayuntamiento, le dé las más expresivas gracias por tal favor, así como ver al señor Santuré, contratista de dichas obras, poniéndose al habla con dicho señor para el pronto comienzo de las mismas, que tanta falta nos hace.»

No cerraremos estas cuartillas sin otro comentario, y es, que si los pueblos en vez de gastar su influencia en conseguir su mantenimiento en el Poder la hubiesen gastado en procurar el mejoramiento moral y material de los mismos, no tendríamos a estas horas que andar mendigando lo que hace tiempo tendríamos hecho.

Creyendo interpretar fielmente el sentir de este pueblo, no solamente nos sumamos al homenaje de admiración otorgado por nuestro celoso y activo municipio al caballeroso señor don Luis María Cabello Lapiedra, gobernador civil de la provincia, sino que pedimos se le otorgue el título que merecen todos los que se interesan por el engrandecimiento de un pueblo, el de Hijo adoptivo.—Corresponsal.

26 noviembre 1926.

Política económica

Los nuevos presupuestos

Tenemos entendido que el Gobierno en los presupuestos que se entregarán al ministro de Hacienda el día 30, siguiendo su política de restricción en los gastos, realizará importantes economías.

Sin descuidar aquellas atenciones necesarias para el resurgimiento agrícola, comercial e industrial del país, se harán rebajas en las cifras totales. En lo que se refiere a carreteras y puertos se gastará cuanto sea preciso, pero todo va con cargo al presupuesto extraordinario ya en vigor y que, como es sabido, se distribuirá en diez anualidades.

Las plantillas de funcionarios de los distintos departamentos serán respetadas, pero las economías que surjan por vacantes, se destinarán a mejorar los sueldos, pero siempre con el criterio restrictivo que el Gobierno se impuso desde los primeros momentos.

Las reformas fiscales están calculadas en forma, que, como ha dicho el general Primo de Rivera, aumentaran los ingresos, sin dañar al contribuyente y para la liquidación del próximo ejercicio económico se cuenta con que habrá un importante superávit.

Como podrá verse, la actual situación, atenta a la norma de conducta fijada, no aumentará los gastos, y como los ingresos habrán de reforzarse, es de esperar en plazo no muy lejano que el vaticinio de la nivelación total de que siempre ha hablado el marqués de Estella se cumpla en todas sus partes.

Nos consta de un modo terminante que cuanto antecede es exacto y como españoles, ante todo hemos de felicitarnos de que esta orientación económica vaya encaminada a sacar al país de las cifras fatales del déficit que desde hace tanto tiempo viene padeciendo.

La base del engrandecimiento y de la prosperidad del país está en una verdadera política de economías y esta es la que habrá de llevar a España a los momentos felices que todos, justamente, esperamos.

LAVOZ

SE HALLA DE VENTA:

EN MALAGA: Librería Rivas, Larios, 2.

EN GRANADA: Kiosco «La Prensa», Puerta Real.—Acera del Casino, 23.

Los tejidos y confecciones de EL METRO son tan acreditados como la leche y la manteca de la «Granja Eulalia».

Lithinés del Dr. Gustin

Agua mineral alcalina, litinada, deliciosa a beber en las comidas.

LA VOZ en Barcelona

El triunfo arrollador del feminismo

En el periodismo barcelonés han conseguido las mujeres ocupar un puesto tan preeminente que ya ningún periódico o revista se atrevería a lanzarse a la calle sin llevar en sus páginas alguna firma femenina.

De aquellos tiempos en que la Pardo Bazán, Carmen de Burgos y contadas más, asombraban a las gentes demostrando que también las señoras saben escribir no solo listas para la plaza, a estos en que nos encontramos en cada periódico una nueva firma de mujer, media... muchos años. Pero corramos un velo sobre esto de los años tratándose del bello sexo.

¡Salud a las nuevas y estimadas compañeras a cuyos pies de buen grado nos postramos!

¡Ya era hora de que el hombre no considerase a la mujer como únicamente apta para la procreación y... para ama de llaves! El feminismo puede estar satisfecho.

Ya sabe la mujer ganar su vida en lucha franca de igual a igual, con el hombre.

Ya sabe lo que es madrugar y desafiar vientos y frios, lluvias y calores, día tras día, con gana o sin ella, para acudir al honroso puesto en un ministerio, en una redacción, en unas oficinas cualquiera.

Ya sabe de los empujones para tomar el tranvía en que todos queremos llegar a tiempo al trabajo; ya sabe de las conversaciones, no siempre versallescas, de hombre a hombre, y de la convivencia prolongada con los «compañeros» de trabajo.

¡Salud, feminismo triunfante!

Nosotros, los que nunca consideramos a la mujer como simple «ama de llaves», ni menos aún, como mero objeto de placer o máquina de producir pueblos, tampoco la queríamos disputándonos una colocación o un puesto en el tranvía.

Los anticuados, los que juzgamos siempre un deber nuestro ceder el asiento y acudir con presteza a toda voz de auxilio femenina, preferimos a la mujer en el hogar y no precisamente en calidad de cocinera y de ama de llaves, sino en el de nuestra genuina representación en la regencia del hogar mismo.

La preferiríamos acodada en el balcón a la hora precisa de nuestro retorno al nido (esto del nido, hoy no se «lleva») saludándonos de lejos con su sonrisa alentadora; la preferiríamos deleitándonos con su voz grata o con sus manos ágiles y bellas sobre el teclado sonoro; la preferiríamos lectora apasionada o escuchando atenta nuestras lecturas; la preferiríamos educadora de otros hombres que viniesen detrás de nosotros y que, como nosotros, tuviesen el orgullo de deberlo todo a las santas mujeres que les diera el ser; la preferiríamos, en una palabra, velando por nosotros mismos, por nuestro hogar, por nuestro amor, por sus frutos...

Claro, todo esto es ridículo.

¿Dónde aprenderán mejor los chiquillos que en manos de las institutrices, o luego en los colegios? ¿Quién guisará mejor que una verdadera cocinera? ¿Quién cuidará del hogar con más esmero que una buena don-

cella? ¿Qué mejor música que la que nos proporcione una buena pianola o un fonógrafo?

Arrepentidos de nuestros errores pasados; sabedores ya de que hay que tomar el tranvía de la una, suceda lo que suceda; convencidos de que las «modernas compañeras» del hombre no precisan ya de brazo en que apoyarse, rendimos acatamiento al feminismo triunfante y repetimos:

¡Salud, respetables colegas!

Carlos Caballero.

Después de las Misiones**Regreso del Prelado**

Ayer, a la caída de la tarde, ha regresado a esta capital procedente de Castro del Río, el obispo de Córdoba, don Adolfo Pérez Muñoz.

Le acompañaba su familiar don Bienvenido Morán.

Acompañando al Prelado en su viaje de regreso venía también una caravana de automóviles, en los que llegaron distinguidas personas de la buena sociedad de Castro del Río, al frente de las cuales figuraba el alcalde de dicho pueblo, nuestro querido amigo don Juan Fuentes y López de Tejada.

El doctor Pérez Muñoz se muestra satisfechísimo del esplendor que han revestido las Misiones celebradas con su asistencia en el hermoso y alegre pueblo de la campiña cordobesa.

ESPECTÁCULOS**Gran Teatro**

Ha continuado en este coliseo la proyección de la magnífica película española «Los niños del Hospicio».

La película ha llamado la atención por lo interesante del argumento y la buena interpretación.

Duque de Rivas

«Las Barracas», admirable producción española, fué la obra cinematográfica proyectada anoche en este teatro.

A la proyección acudió bastante público, que quedó encantado de las sugestivas escenas que reproduce la pantalla.

La orquesta interpretó la adaptación musical de la obra.

San Francisco

::: FABRICA DE SÉMOLAS Y HARINAS :::

Sistema Davenio de 50.000 kilos

— DE —

Francisco Gavilán Muñoz

Cosechero y Exportador de

Aceites y Cereales

EL CARPIO

Se venden garbanzos para siembra, cebada y maíz del país.

De Sociedad

Procedentes de Bilbao han llegado a esta capital don Ramón Berje, su esposa doña Rosario Abarca y la bella señorita María Josefa Mora y Abarca, hermanos políticos y sobrina, respectivamente, del general gobernador de la plaza señor Saravia Pardo. Sean bienvenidos.

Han llegado de Fuente Obejuna el farmacéutico don Antonio Lemaña y su distinguida esposa.

Bienvenidos.

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña la distinguida esposa de don José María Alvear.

Nuestra felicitación por el fausto acontecimiento.

También ha dado a luz felizmente una niña la distinguida consorte de don Julio Muñoz.

Enviámosles nuestra enhorabuena.

Ha regresado a su casa de Baena don Pedro Luque.

Se encuentra enfermo, aunque afortunadamente la dolencia es de poca importancia nuestro querido compañero el administrador de LA VOZ don Leonardo Figueras Carrascal.

Deseamos sinceramente su rápido restablecimiento.

En Sevilla ha fallecido la preciosa niña Natividad Risquet Millán, hija menor de nuestro estimado compañero don Fernando Risquet, redactor del colega hispalense «La Unión» y corresponsal en dicha capital del «Diario Liberal», nuestro querido colega de Córdoba.

Enviámos al señor Risquet y a su distinguida esposa la expresión de nuestro sentimiento más profundo.

En la iglesia parroquial de San Francisco fué bautizado ayer tarde por el rector don Carlos Romero Berral el niño dado a luz recientemente por la distinguida señora doña Concepción Pernia, esposa de nuestro querido amigo don Rafael Guerrero Lama.

Se le impuso al nuevo cristiano el nombre de Andrés y fué apadrinado por sus tíos doña Carmen Pernia Calderón, viuda de Lovera, y don Antonio Guerrero Lama.

Ha pasado unos días con nosotros y ha marchado hoy a Málaga en el expreso. nuestro querido amigo y colaborador el notable publicista y redactor de nuestro colega «La Epoca», de Madrid, don Luis Benavente.

Anoche, en el domicilio de la novia y ante el rector de San Andrés, don Fernando Poveda, se celebró la firma de esponsales de la bella señorita Isabel Durillo Ruiz y don Antonio Mellado Mellado.

Con este motivo se organizó un animado baile, siendo los invitados muy obsequiados.

La boda se celebrará en breve.

¡Aprovéchense! Hagan sus compras de calzados en Ciudad del Bétis, que vende a precios irrisorios.

El ferrocarril de Puertollano y las gestiones de Cruz Conde

(Por Teléfono)

El gobernador civil de Sevilla y delegado regio de la Exposición Ibero-americana, don José Cruz Conde, que se encuentra en Madrid, ha realizado interesantes gestiones relativas al ferrocarril directo de Córdoba a Puertollano, cuya mejora afecta igualmente a Córdoba que a Ciudad Real y Sevilla, ya que enlazará la región andaluza con Madrid en línea recta, con una economía de 115 kilómetros atravesando pueblos de las provincias de Córdoba y parte de Ciudad Real, entre ellas zonas mineras y agrícolas que con el nuevo ferrocarril adquirirán extraordinario incremento.

Para este fomento de la riqueza se habían reunido recientemente en Madrid nutridas comisiones de las capitales citadas y pueblos de dichas provincias interesadas en la mejora, por la que viene debatiendo Córdoba hace muchos años.

Dichas comisiones encomendaron al señor Cruz Conde la alta misión de gestor directo cerca del Gobierno. El resultado de la gestión del señor Cruz Conde no puede ser más satisfactorio para esa provincia, pues como ya hemos anunciado, una comisión de ingenieros ha emprendido la labor de rectificación de dicha línea ferroviaria y los cálculos precisos para el replanteo de puentes y viaductos.

El señor Cruz Conde ha celebrado una larga entrevista con el ministro de Fomento conde de Guadalhorca, relativa a la línea ferroviaria de Puertollano.

También ha tratado de la conveniencia de establecer la doble vía entre Córdoba y Sevilla, mejora que reclama el enorme tráfico y la ininterrumpida y creciente relación de ambas ciudades andaluzas.

El señor Cruz Conde está muy gratamente impresionado del resultado de sus gestiones. Desde luego, el Gobierno parece dispuesto a abordar resueltamente la construcción de la nueva línea de Córdoba-Puertollano, una vez que se realicen las rectificaciones precisas para el dictamen favorable del Consejo de Obras públicas.

El señor Cruz Conde asistió a la reunión celebrada por el Consejo de Administración del Banco de Crédito Local y se ha entrevistado con varios ministros, directores generales y personalidades.

Pequeños sucesos

Herida con una botella

Cuando iba a llenar una botella de agua la sirvienta Ana Barbero Romera tuvo la desgracia de caer al suelo, produciéndose con los vidrios de la botella una herida inciso-interdigital, de carácter leve, de la que fué asistida en la Casa de Socorro.

Después de curada pasó a su domicilio, Juan Palo número 6, dándose cuenta del hecho al juzgado.

Accidente desgraciado

En las últimas horas de la tarde de ayer dirigiéndose por la calle Alfaro el joven de 15 años Rafael Castuera Gómez, que lleva

ba sobre los hombros una cántara de aceite. Al llegar frente al establecimiento del señor Fabra tuvo la desgracia de resbalar y caer, con tan mala fortuna que la cántara le cayó sobre una mano, produciéndole lesiones.

En la clínica de la calle de Góngora fué asistido de una herida incisa en el dedo anular izquierdo y una contusión en el dorso de dicha mano.

Después de curado pasó a su domicilio, Siete Revueltas número 1.

Se dió cuenta del hecho al juzgado municipal.

EN POSADAS

Banquete en honor del juez de instrucción don Miguel Llamas y don Marcial Zurera

Anoche, a las ocho, en el teatro del inmediato pueblo de Posadas fueron obsequiados con un espléndido banquete el juez de instrucción recientemente nombrado para Martos, don Miguel Llamas, que hasta hace poco desempeñó el mismo cargo en este partido, y el nuevo magistrado del mismo don Marcial Zurera, ambos comprovincianos nuestros.

El acto, muy efusivo y cordial, estuvo presidido por el alcalde don Luis Soldevilla,

cura párroco don Rafael Yébenes, el industrial don Pedro Palacios, teniente de la guardia civil don Octavio Sánchez, los abogados señores Vargas (don José y don Manuel), el magistrado don Agustín Aranda, señor Rueda, juez de Jerez; don Luis Medina y señor Tirado, alcalde de Almodóvar.

Asistieron más de 150 comensales, que testimoniaron su afecto a los homenajeados. Ofreció el banquete el ex-diputado provincial don Manuel Vargas, que hizo resaltar los prestigios de los dignos jueces a quienes se ofrecía este simpático acto. Hizo uso después de la palabra el joven alcalde don Luis Soldevilla, el magistrado de esta Audiencia provincial don Agustín Aranda, el párroco señor Yébenes, señor Lozano León, don Miguel Pérez y nuestro compañero en la prensa, señor Quesada.

Los festejados señores Llamas y Zurera, en sentidas frases agradecieron el homenaje de que se les hacía objeto.

El banquete fué servido por el Hotel Regina.

A nuestros colaboradores espontáneos

Advertimos a nuestros colaboradores espontáneos que es criterio de LA VOZ no publicar ningún artículo que se nos envíe bajo pseudónimo por bien escrito e interesante que nos parezca.

R. I.  P. A.

EL SEÑOR

Don Agustín Ferrer y Torres

Administrador General de Capellanías vacantes y memorias del Obispado; Ex-teniente de Alcalde de este Excelentísimo Ayuntamiento y Vocal de la Junta Provincial de Beneficencia.

Falleció en el Señor el día 28 de Noviembre de 1926, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

Su Director espiritual don Faustino Mateo Naz; el excelentísimo señor Presidente de la Junta provincial de Beneficencia; su desconsolada esposa doña Concepción Pérez (ausente); sus hijos doña María del Carmen y don Agustín (ausentes); hijos políticos don Enrique de las Morenas y doña María de Ferrer (ausentes); hermana política, sobrinos, sobrinos políticos y demás parientes del finado, participan a sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan asistan al funeral que por el eterno descanso de su alma se celebrará mañana 29, a las once de su mañana, en la iglesia parroquial del Sagrario, por cuyo favor les vivirán eternamente agradecidos.

El duelo se recibe en la iglesia y se despide en el cementerio.

No se reparten esquelas.

Desde El Soldado

Por los damnificados de Cuba.—

Por iniciativa del oficial de la Cruz Roja don José Jarque, se ha hecho la siguiente recaudación, para la suscripción nacional en favor de los damnificados de Cuba.

Don José Jarque, 1 peseta; don Esteban Ruiz, 1; don José Gómez Mantas, 1; don Julián Quesada, 1; don Andrés López, 1; don Miguel Gallardo, 1; don Lorenzo Castillejo, 1; don Demetrio Fuentes, 1; don Marcelo López, 0'50; don Juan Granada, 1; don Antonio Muñoz, 0'50; don Andrés Alamillo, 0'50; don José Gómez Rufo, 0'50; don Antonio Gómez, 0'50; don Abelardo Romero, 0'50; don Angel Recio, 1; don Atanasio Rubio, 0'50; don Eduardo Fernández, 0'50; don Pascual Gómez, 0'50; don José Ramírez, 0'50; don Alfonso Romero, 0'50; don Florencio Moya, 1; don Rafael Márquez, 1; don Angel Díaz, 1; don Juan García, 1; don Salvador Paula, 0'50; don Antonio Fernández, 0'50; don Alejandro Luna, 0'50; don José González, 1; don Juan Cruz, 0'50; don Cándido Alamillo, 0'50; don Germán Sánchez, 0'50; don Francisco Rubio, 0'50; don Francisco Villanueva, 0'50; don Nicolás García, 0'50; don Francisco Mateo Talguero, 0'50 y don Baltasar Galán, 1. Total, 26'50 pesetas, que el señor Jarque ha enviado por giro postal al excelentísimo señor secretario general de la Cruz Roja, para que haga la entrega donde corresponda.

Felicitemos muy de veras al entusiasta oficial de la Cruz Roja, señor Jarque, por su iniciativa, con la que a más de cooperar al alivio de los damnificados de Cuba, ha hecho que el nombre de El Soldado figure también en esa suscripción nacional.

La Cruz Roja.—Por el excelentísimo señor director general de la Cruz Roja Juvenil, ha sido nombrado director del grupo de estas minas (en organización) denominado de San Juan de Berchman, el culto regente de estas escuelas, don Vicente Nieto y Acosta.

Dicho grupo ha elegido voluntariamente como nación corresponsal a la vecina Re-

pública francesa, habiéndole asignado además por la dirección a los Estados Unidos.

Felicitemos al señor Nieto, y no dudamos ver pronto grandes progresos en estos muchachos, que se unirán con lazos de fraternal cariño con los muchachos de Francia y los Estados Unidos, primero, y con todos los del mundo, después.—*Corresponsal.*

UNGRIA

Plaza Encarnación, 2.—MADRID

Oficinas con más de cincuenta empleados, para la obtención de patentes y registro de marcas de fábrica, suministro de informes comerciales, cobro de créditos contra deudores morosos y obtención de certificados de últimas voluntades, penales y otros centros directivos. Cuenta por miles sus clientes, en aumento constante, y es la casa española que más correspondencia tiene.

MÁLAGA

Hotel Simón

Bajo la dirección del Caleta Palace
El más acreditado

La mejor situación

Calle Marqués de Larios

Enteramente reformado

Todas las habitaciones con agua corriente caliente y fría y teléfono

12 baños generales

Elegante Hall y Salón de lectura

Excelente Cocina española y francesa

PENSIÓN DESDE 12 PTAS.

Ascensor - Peluquería - Intérprete - Autobús

Desde Benamejí

Detención de dos émulos de Caco.—En el establecimiento de comestibles de la viuda de Juan José Reyes Aragón, y en la parte de casa que da a la calle de la Iglesia, donde tiene instalados los depósitos de chacina, apareció un hierro de la reja cortado y torcido lo suficiente para dejar paso al cuerpo de un hombre.

A eso de las dos de la madrugada, el maritarife Juan Pino Prieto notó la anomalía y dió aviso a la dueña de la casa, quienes practicaron un registro en la misma, sin que notasen falta de metálico ni de otros efectos.

Puesto el hecho en conocimiento de la guardia civil, ésta comenzó sus averiguaciones, que dieron por resultado la detención de Francisco Navarro Arjona (a) Navarro y de José Gómez (a) Cureta, que se confesaron autores del delito, y añadieron que se habían apoderado de unos cuantos jamones, que fueron intervenidos por la benemerita.

También se confesaron autores de los robos de 75 y de 125 pesetas, que habían realizado pocos días antes en los cafés de que son propietarios Juan Gámiz Prieto y José García Dorado, respectivamente, cuyas puertas fueron encontradas abiertas misteriosamente, sin que hasta el momento de la detención de los sujetos mencionados se sospechase de quienes hubiesen podido franquearlas.

La sagacidad y diligencia con que la guardia civil del puesto de Benamejí ha realizado este servicio, está siendo generalmente elogiada.

Regreso del alcalde.—Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro querido amigo el alcalde de este Ayuntamiento don Salvador Gómez Marín, que ha regresado de su hacienda «San José», donde ha pasado una temporada para dedicarse al restablecimiento de su salud.

Sea bienvenido.—*Corresponsal.*
26-11-926.



Información telefónica

El Rey pasará el día de hoy de cacería

Victor Pradera pronuncia interesante conferencia en la Casa del estudiante.—“La Nación” publica más opiniones favorables a la Asamblea Nacional.—Se ha prohibido a los sacerdotes asistir a los partidos de fútbol.—Otras noticias de interés.

(De nuestro redactor-corresponsal señor Alarcón.)

De Madrid

Madrid 28, de la 1 a las 4 m.

Don Victor Pradera pronuncia una conferencia en la Casa del Estudiante

En la Casa del Estudiante y organizada por la Federación de Estudiantes Católicos, ha pronunciado una conferencia don Victor Pradera, acerca del derecho de sufragio en el orden especulativo.

Definió las tres leyes universales: la ley Eterna, la ley Natural y la ley Humana y dijo que esta última está inspirada en el bien común.

Las otras leyes están inspiradas en éstas y el bien común solo puede inspirarse en las leyes colectivas.

El sufragio universal es la mentira más grande de la Humanidad.

Este sufragio no tiene efectividad en la forma como está concebido, sino que se traduce, en suma, en un resultado de organización. El sufragio universal nunca conducirá al bien común. Contribuirá al bien de clase y así el sufragio universal solo satisfará a la plutocracia. Se declaró partidario del veto corporativo.

El señor Pradera fué muy aplaudido al final de su discurso.

La encuesta de “La Nación”

El periódico “La Nación” publica en su edición de anoche nuevas opiniones favorables a la Asamblea Nacional.

Las opiniones que publica en dicho número son de don Ignacio Bauer, don Antonio Simoneau y don Agustín Ruiz.

Una asamblea del clero

En los días tres y siguientes se celebrará en Madrid una asamblea nacional del clero, bajo la presidencia del obispo de Madrid-Alcalá.

Choca una moto y un automóvil, resultando heridos dos tenientes

En la calle del Fomento un automóvil conducido por José Rico Nieto chocó con una motocicleta en la que iban dos oficiales.

A consecuencia del choque resultaron heridos el teniente don Constantino García y otro cuyo nombre se ignora.

Tanto la motocicleta como el automóvil sufrieron desperfectos.

Ciudad del Bétis realiza infinidad de calzados por menos de la mitad de su costo.

Una niña atropellada y muerta por una camioneta

Un camión de la aviación de Jetafe en las inmediaciones del aeródromo de Cuatro Vientos arrolló a la niña María Oliver, que resultó muerta.

El juzgado interviene en el asunto.

¿Juez especial?

Ha sido nombrado juez especial para instruir el sumario relativo a las irregularidades descubiertas en el Consejo de Fomento contra Luis Merino.

El Rey de cacería

A las nueve de la mañana marchó el Rey para asistir a una cacería a la finca del «Arroyo del Molino», cerca de Navalcarnero, invitado por el duque de Alba. Regresará a Madrid por la noche.

El lunes asistirá el Monarca a otra cacería, marchando a Manzanares en el rápido de Algeciras. Dicha cacería tendrá lugar en la finca de «Los Hoyuelos», sita en el partido de Los Infantes, propiedad de don Manuel González Jonte.

Tomarán parte en esta excursión cinegética varios aristócratas. La cacería durará tres días.

El Rey visita una Exposición

Acompañado del mayordomo mayor de palacio ha visitado el Rey la Exposición de Antigüedades de Madrid, instalada en el edificio del Hospicio.

El Monarca visitó las salas, haciendo elogios de la instalación.

Antes de esta visita estuvo el Rey en la Exposición de los hermanos Benedicto.

Imposición del Toisón de Oro al duque de Alba y al marqués de Viana

Con el ceremonial de costumbre se ha celebrado en palacio el acto de la imposición del Toisón de Oro al duque de Alba y al marqués de Viana.

El acto se ha celebrado en el Salón de Columnas, asistiendo los caballeros del Toisón que en la actualidad se encuentran en la corte; Grandes de España y alto personal palatino.

El Rey con uniforme de capitán general con el gran collar del Toisón y la venera de las Ordenes Militares, ocupó el sitio designado y seguidamente el greñer habilitado y Rey de Armas dió lectura a los decretos en virtud de los cuales se les concede la más alta condecoración española.

Acto continuo pasaron al salón los agraciados acompañados de sus padrinos, haciendo el Rey la pregunta de protocolo de si estaban armados caballeros.

Al contestar afirmativamente, el duque

de Alba por su carácter de maestrante de Sevilla y el marqués de Viana por su calidad militar, se procedió a la imposición del Toisón por S. M. el Rey, terminando la ceremonia con el abrazo del Monarca a los nuevos caballeros del Toisón.

Sobre la reforma de las academias

En su editorial de hoy también se ocupa nuestro colega el «Debate» de la reforma de los estatutos de la academia.

Aplauda la iniciativa de aumentar el número de académicos numerarios que ahora se eleva a 42, siendo dos especializados en lengua catalana, dos en vascuence, dos en gallego, uno en valenciano y otro en mallorquín.

También habrá igual número de correspondientes.

Así estarán representadas todas las modalidades de la vida nacional, los diversos idiomas y dialectos que en España se hablan tendrán la preponderancia debida y no habrá con ello peligro alguno para la unidad de la Patria ni para el idioma castellano, que tendrá su mayor defensor en la Academia.

Un hombre gravemente herido por un aeroplano

Getafe 27.—En ocasión en que atravesaba el campo de aviación el obrero Obdulio Ortega, de 56 años de edad, aterrizaba un avión que había realizado un vuelo de prueba.

Una de las alas del aparato alcanzó en el aterrizaje a Obdulio, derribándolo a tierra y causándole heridas de carácter grave en el pecho.

De provincias

BARCELONA

Se prohíbe a los sacerdotes asistir a los partidos de fútbol

Barcelona 27.—Por la autoridad eclesiástica se ha prohibido a los sacerdotes asistir a los partidos de fútbol, como asimismo que formen parte como socios en los clubs que fomentan dicho deporte, de los que deben darse de baja.

Esta disposición ha sido en efecto comprobada. Un sacerdote aficionado al deporte y que había casado a Paulino Alcántara, se ha dado de baja de un club futbolístico y ha dejado de asistir a los partidos a que solía concurrir.

EL METRO siempre tiene artículos de ocasión y retazos. Y es la casa que vende más en Córdoba. ¿Porqué será?

Un Consejo de guerra

Barcelona 27.—A las nueve y media de la mañana ha comenzado en la Sala de Justicia de la Cárcel Celular un Consejo de guerra para ver y fallar el sumario instruido por los delitos de asociación clandestina e intento de constitución de la Federación nacional comunista con propósitos de derribar al Gobierno.

Presidió el acto el teniente coronel del Cuarto regimiento de Zapadores, don Enriqué Otero.

Don Joaquin Duarte tiene a su cargo la defensa de Oscar Pérez Solis, Joaquín Maurri, Vicente Salas y Victoriano Colomer.

El letrado don Joaquín Armero defiende a Félix Fresno y Alberto Fernández Pérez.

El capitán don Antonio Gómez Jiménez defiende a Antonio Recio y Victoriano Pérez.

El letrado don Antonio Foro defiende a Antonio Bueno y Evaristo Lanzas, y don Julio Fornes defiende a Juan Fonteniella.

Al ser detenido se suicida

Barcelona 27.—Con relación a la denuncia formulada por el gerente de una entidad contra el cajero que había distraído cantidades que ascienden a 22.500 pesetas, habiéndose descubierto asimismo irregularidades en la contabilidad relativa a años anteriores, el juzgado comenzó a instruir las diligencias del caso, encomendando a la policía determinadas investigaciones.

Estas han dado por resultado la detención del empleado Bernardo Romero, de 46 años.

Cuando la policía practicaba este servicio, el detenido pidió permiso para cambiarse de ropas y una vez en su habitación se disparó un tiro en la cabeza, suicidándose.

El proyectil le causó la muerte y la policía dió inmediato aviso al juzgado, que se personó en el lugar del suceso.

CACERES

Por imprudencia temeraria, se ocasiona la muerte

Cáceres 27.—En el pueblo de Malpartida, encontrándose en unión de su familia el joven de 20 años de edad Nicolás Camero, sacó una pistola, que estuvo examinando, y creyéndola descargada, se la aproximó a la sien derecha, haciendo ademán de suicidarse en sentido de broma, para asustar a sus familiares.

La pistola, desgraciadamente, estaba cargada, y Nicolás, que tiró del gatillo, hizo que se disparase el arma, causándose una herida que le ocasionó la muerte instantáneamente.

Se originó la consiguiente escena de dolor entre los familiares del difunto.

JAEN

Desgraciado suceso.—Un hombre perece ahogado

Jaén 27.—Manuel Reza Rico y su hijo Juan Reza Bezares, naturales de Villarrobledo, caminaban con una caballería que conducía una carga de yeso.

Al intentar vadear el arroyo de Bera, fueron arrastrados por la corriente impetuosa por la crecida de dicho arroyo.

Padre e hijo realizaron inauditos esfuer-

zos por gauar la orilla, consiguiendo salvarse Manuel.

Juan y la caballería perecieron ahogados.

MALAGA

Un hombre desaparecido

Málaga 27.—Comunican de Periana que hace varios dias desapareció de dicho pueblo el vecino Antonio Acuña, de 60 años de edad, habiéndose realizado diversas pesquisas sin resultado satisfactorio, ignorándose aún donde se encuentra el desaparecido.

Un hombre a punto de perecer ahogado

Málaga 27.—Diego Reina, vendedor de paños, cuando intentaba vadear el rio Bobadilla, fué arrastrado por la corriente, estando a punto de perecer.

Fué salvado de una muerte cierta por el obrero albañil Antonio Vázquez, que lo extrajo del agua con peligro de su vida.

ZARAGOZA

La ley de expropiación forzosa.—Una visita de Ruiz de Alda

Zaragoza 27.—Cerca de las tres de la madrugada terminó la reunión celebrada por la comisión dictaminadora sobre las bases que han de elevarse al Gobierno para la modificación de la ley de expropiación forzosa.

Dió la nota interesante el señor Sánchez Sainz, que pronunció un discurso muy documentado.

A las diez de la mañana se celebró la sesión de clausura, quedando aprobadas las bases que han de elevarse al Gobierno.

Se aprobó el dictamen de la comisión unánimemente.

Cuando mediaba la sesión, se personó en el lugar de la asamblea el aviador Ruiz de Alda, siendo ovacionado.

La visita del capitán Ruiz de Alda a esta localidad obedece a la impresión que produjeron en su ánimo varias fotografías de la cuenca del Ebro.

Del extranjero

El Rey de Rumania se agrava en su enfermedad

Nueva York 27.—Se ha confirmado que la Reina doña Maria de Rumania empen-

derá el regreso precipitadamente a su país por las noticias alarmantes que ha recibido relativas al estado de salud de su esposo el Rey de Rumania.

Bolsa de Madrid

Cotización oficial del día 27 de Noviembre de 1926

Datos facilitados por el Banco Central.

Deuda interior 4 por 100.	68'35
Deuda exterior 4 por 100.	82'15
Deuda amortizable 5 por 100, 1920.	92'30
Deuda amortizable 5 por 100, 1917.	92'00
Obligaciones del Tesoro dos años.	
Enero.	102'30
Banco de España.	630'00
Banco Central.	00'00
Compañía Arrendataria de Tabacos.	000'00
Cédulas hipotecarias 4 por 100.	88'70
Cédula hipotecaria 5 por 100.	97'35
Cédula hipotecaria 6 por 100.	107'45
Francos.	23'70
Libras.	31'98
Dollars.	6'58
Marcos.	00'00

Libros útiles

(25 por 100 descuento para nuestros lectores)

El Registro de arrendamientos, 2 pesetas; Reglamento sobre circulación de automóviles, 2 pesetas; Repertorio alfabético de la ley del Timbre, 2 pesetas; Para cobrar créditos sin necesitar abogado, 1'50; Para saber llevar el Libro de Ventas, 1 peseta; La nueva legislación sobre accidentes del trabajo, al alcance de todos, 2 pesetas.

Biblioteca Popular Legislativa dirigida por el notable publicista

Carlos Caballero

Balmes, 61

BARCELONA

Proveche usted la rebaja de precios que hace EL METRO por fin de temporada y encontrará cosas de verdadera ocasión.

R. I. + P. A.

EL SEÑOR

Don Rafael García Ruiz

INDUSTRIAL DE ESTA PLAZA

Ha fallecido el día 27 del corriente, habiendo recibido los S^{ts} Sacramentos

Su desconsolada esposa doña Dolores Molina Rodríguez, hijos doña Victoria, doña Manuela y don Rafael; hijo político don Rafael Luque Sánchez, su madre doña Juana Ruiz; hermanos don Antonio, doña Rosario, don Joaquín y don José; hermanos políticos, sobrinos y demás familia, suplican a sus amistades asistan al funeral que por el eterno descanso de su alma se celebrará hoy 28 en la auxiliar de San Andrés (Convento de Santa Marta) a las tres y media, por cuyo favor les vivirán eternamente agradecidos.

El duelo se recibe y despide en la iglesia.

De la provincia

Caballerías intervenidas

La guardia civil del puesto de Montilla ha intervenido a los vecinos de aquella localidad Francisco Priego Márquez, Miguel Velasco Chacón y Francisco Paula Márquez cuatro caballerías, todas las cuales procedían de varios hurtos llevados a cabo en terrenos de aquel término municipal.

Los vecinos mencionados han sido detenidos y encarcelados.

Detención de un reclamado

En Fuente Obejuna ha sido detenido el paisano Fernando Tenner Caballero, el que se hallaba reclamado por el juzgado de instrucción de aquel partido.

Fernando ha ingresado en la cárcel a disposición de la autoridad judicial mencionada.

Por agredir a un guarda

En terrenos de la finca propiedad de don Fernando Pineda, de la demarcación de Ojuelos Altos, fué sorprendido por el guarda Manuel Camacho Esquivia, un sujeto llamado Julián Vergara Ventura, el cual se dedicaba al hurto de bellotas.

El guarda llamó al orden a Julián, reprendiéndole su acción y tratando de que abandonase el fruto hurtado.

Julián, no solamente negóse, sino que apedreó al guarda, causándole diversas lesiones de carácter leve.

El agresor ha sido detenido por la guardia civil y puesto a disposición del juzgado.

Hurto de metálico

En la madrugada última se ha llevado a cabo un robo en P. del Rio en el domicilio del industrial Francisco Flores Godoy, de 35 años de edad.

Los ladrones penetraron por un agujero de grandes dimensiones que construyeron ex profeso.

Se llevaron los aprovechados «cacos» 250 pesetas, que se guardaban en un cajón del despacho de Francisco.

El industrial mencionado, tan pronto como descubrió el hecho, lo puso en conocimiento de la guardia civil, sin que hasta la hora presente se haya obtenido resultado positivo de las diligencias que practica aquel cuerpo armado.

Una caja que desaparece

El presidente del Casino de Artesanos de Montilla ha denunciado ante la guardia civil que del casino de su presidencia ha desaparecido una caja de madera en la que se guardaban 125 pesetas, importe de la recaudación de las mesas de juego de recreo.

La denuncia ha sido puesta en conocimiento del juzgado.

¿CALLOS?

Juaneles, durezas. Use sin demora UN GUÉNTO MÁGICO tres días. Es radical. Farmacias, droguerías, 1'50.

Las tarifas de anuncios en **La Voz** son muy ventajosas.

Cosas de toros

El libro de Rayito

Hemos recibido un precioso folleto hablando del notable torero sevillano Manuel del Pozo (Rayito), y del que es autor el excelente escritor «Don Paco».

Se intitula el librito «Rayito el innovador», y en él, con amena prosa, se habla de los éxitos y méritos del ya famoso torero sevillano.

Acusamos recibo del envío, y quedamos muy agradecidos.

¿En qué quedamos? «Pa» mí que en «ná»

Hace unos días nos dijeron que los toreros de Córdoba iban a organizar una corrida a beneficio de los damnificados de Cuba, y claro es, que la noticia nos pareció de perlas.

Hoy, un allegado de la empresa Molina nos dice que el primer día de Pascua habrá en nuestro coso taurino una novillada, en la que contendrán el Palmeño y el novel diestro Adrián Peñalver, lidiando cuatro reses de una acreditada ganadería.

Claro es que la noticia del festival y la otra la ponemos en cuarentena sin perjuicio de adelantar por nuestra cuenta que el día de Pascua no hay toros, y si no al tiempo.

Toros para el domingo próximo

En Huelva se celebrará el próximo domingo el festejo que fué suspendido días pasados por inutilización de uno de los novillos sentenciados a morir a manos de los diestros locales Nene y Laine. Los organizadores han adquirido otro animalito útil. Este festejo se ha organizado con la condición de que sus resultados, si fuesen favorables, vayan a engrosar la suscripción abierta para erigir un monumento funerario que perpetúe la memoria del desgraciado Manolito Báez (Litri).

También en fecha muy próxima en la plaza de Algeciras se celebrará otro beneficio destinándose sus productos a proporcionar uniformes nuevecitos a los chiquillos que forman el batallón infantil. Aún no están ultimados los detalles correspondientes a toreros y toros, si bien el deseo general es que unos y otros sean los más acreditados.

En Melilla también habrá festejo el próximo domingo, y en el actuarán como matadores Lorenzo de la Torre, Carlos Sussoni y Saleri III.

Una nueva plaza en Camas

Van muy adelantados los trabajos de construcción de la plaza de toros que en la Pañoleta ha levantado el propietario don Alfredo Amores Domínguez.

En la plaza cogerán 4.000 espectadores.

El día de la Purísima torreará Cagancho

Escribe «Palillos» en la sección taurina de «La Verdad», de Murcia, lo que sigue:

«Una empresa particular organiza para el día 8 de Diciembre, festividad de la Purísima Concepción, una buena novillada, cuyo cartel ya daremos en su tiempo oportuno, diciéndose que entre los novilleros

contratados figuran Cagancho, Parrita y algún otro de los de primera categoría, con gnado procedente de tierras andaluzas.»

Nuevo domicilio

Antonio Pazos, exmatador de toros, en la actualidad apoderado del notable diestro Mariano Rodríguez, ha tenido la atención de ofrecernos su nuevo domicilio, Tintes, 19, Sevilla.

Ya saben los señores empresarios a donde hay que dirigirse para buscar a Rodríguez.

D. P.

Sección religiosa

Santoral y cultos de hoy

Día 28.—Domingo. Santos Rufo, mr.; Gregorio III. Papa; Florencio, ob.

Vida del Santo.—Fué San Gregorio sino de nación y educado en Roma. Dedicó su niñez y juventud al estudio de todas ciencias y letras, así humanas como divinas, y en las dos lenguas latina y griega fué muy versado en la Sagrada Escritura. Predicaba con elegancia, siendo el oráculo de su siglo. Recibió el hábito de San Benito, en cuya Orden floreció extraordinariamente. En las diferencias que San Gregorio II tuvo con los Emperadores de Constantinopla, se opuso a éstos, favoreciendo a la Santa Sede y ayudando públicamente con obras y palabras al pueblo romano, por lo cual el Pontífice, agradecido, le otorgó el capelo, premio bien merecido por su celo y valor en la causa de la fe católica. Era tan caritativo, que todos le llamaban «padre de pobres, amparo de huérfanos y redentor de cautivos». Su vida era ejemplarísima, ejercitándose en ayunos y en todo género de mortificaciones. El año primero de su Pontificado declaró por hereje a León, Emperador de Constantinopla, porque negaba el culto y veneración a las santas imágenes; y a Carlos Martel, Rey de Francia, por haber ayudado contra los enemigos de la Iglesia, le honró con el nombre de Cristianísimo, y concedió a los herederos de aquella Corona el título de «primeros hijos de la Iglesia». Debilitada su salud, murió el día 28 de Noviembre del año 741. Su cuerpo fué sepultado en el Vaticano, y sobre el suntuoso sepulcro se labró una magnífica bóveda de mosaicos.

Jubileo de las Cuarenta Horas.—

Comienza el turno en la parroquia de San Andrés, costeado este día por los señores hermanos López Alvear, por sus padres.

Jubileo Permanente.—En la iglesia de las Esclavas, de siete de la mañana a cinco y treinta de la tarde.

Corte de María.—Los antiguos asociados y las personas devotas de la Virgen visitarán en este día 28, domingo, a Nuestra Señora La Blanca, en Santiago.

Carbones minerales

Almacenes de S. Rafael
Felipe Carracedo Amor
Avenida de Canalejas, 6.—Córdoba